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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Concentra la capital 50% de delitos 

Cinco de cada 10 delitos que se registran en la entidad ocurren en la ciudad de Puebla. En 
2011, de los 83 mil 255 denuncias a la Procuraduría General de Justicia, 41 mil 977 se 
perpetraron en la capital. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Moreno Valle revela sus despilfarros en televisoras 
El Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle se metió un autogol al revelar los gastos 
que han realizado en los últimos años en materia de comunicación. Derivado de una 

solicitud  de información vía transparencia. (Heraldo) 
   

 

 

Harán obras para Tianguis Turístico 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, al inaugurar el encuentro y firmar el acta 
de adhesión al programa turismo para todos, manifestó que no se decepcionará al país de 

cara al Tianguis Turístico 2013, tras un fuerte paquete de obras de infraestructura para 
atender ese encuentro sectorial. (Síntesis) 

  

 

 

Exigen a Moreno Valle transparentar acciones  
La Asociación Mexicana para el Derecho a la Información (Amedi) capítulo Puebla, pidió a 
la Comisión de Acceso a la Información (CAIP) aclare el resolutivo y al gobierno del 
estado sobre la adquisición del helicóptero Agusta. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Padres de ABC vuelven a la carga contra Lozano 

Los padres de las víctimas del incendio en la guardería ABC, respondieron a Javier Lozano 
Alarcón que su movimiento no está impulsado por fines partidistas y le exigieron respetar 
su legitimidad de lucha. (Cambio) 

  
 

 

Ebrard: “se acatará resultado electoral” 
Si hay alguna irregularidad en la jornada del 1 de julio, se cuenta con los instrumentos 

jurídicos para presentar los reclamos previstos en la ley, resalta el mandatario capitalino. 
(Milenio) 

  
 

 

Amedi: la CAIP debe explicar su cambio 
La presidente de la Asociación Mexicana para el Derecho a la Información (Amedi) 
capítulo Puebla, Lilia Vélez Iglesias, consideró que la Comisión de Acceso a la Información 
y Protección de Datos Personales (CAIP) debe explicar cuáles fueron los criterios que 

siguieron los comisionados para cambiar su postura. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

SEDIF dignifica 70 desayunadores en la Sierra Nororiental 
En gira de trabajo por la Sierra Nororiental, la presidenta del Patronato del Sistema 

Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle, realizó la entrega de equipamiento para dignificar 70 desayunadores escolares de 
la región, para lo cual se realizó una inversión de 850 mil. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Busca Comuna de Puebla saciar la ambición de Israel Pacheco 
Hace unos momentos terminó la reunión entre la Secretaría de Administración y 
Tecnologías de la información (SATI),  y el líder sindical Israel Pacheco, con la intensión 

de poder llegar a una negociación salarial. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Quedaron en libertad siete detenidos por el asesinato de policía en Anzures 
La Procuraduría General de Justicia dejó en libertad a los siete sujetos detenidos por su 
presunta participación en el asesinato de un policía municipal de Puebla adscrito al Sector 
2 en la colonia Anzures, ya que luego de pruebas y declaraciones la autoridad descartó 
que alguno de ellos haya disparado contra el servidor público.  (Puebla Online) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Llevan ante PGR transa con ENLACE 
SEP presentó una denuncia ante PGR porque la prueba ENLACE aplicada esta semana 

circuló entre maestros por e-mail y en la web desde la semana pasada. (Reforma) 
  
 

 
Nuevas cadenas de tv, en 18 meses: COFETEL 

La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) afirmó que en 18 meses habrá 
nuevos canales de televisión, luego de que concluya el proceso de licitación de las 
frecuencias digitales aprobado el miércoles y que daría lugar a la creación de la tercera e 
incluso cuarta cadena de televisión. (El Universal) 

 
 

 

 
Ebrard: “se acatará resultado electoral” 
Si hay alguna irregularidad en la jornada del 1 de julio, se cuenta con los instrumentos 
jurídicos para presentar los reclamos previstos en la ley, resalta el mandatario capitalino. 
(Milenio digital)  

  
 

 

Negociaron Peña Nieto y Televisa torpedear a AMLO: The Guardian 
Televisa vendió a Enrique Peña Nieto, candidato priísta a la Presidencia, una cobertura 
favorable en su principal noticiario y programas de entretenimiento. A la vez, la televisora 
utilizó esos mismos espacios para desprestigiar a Andrés Manuel López Obrador. (La 

Jornada) 
  

 

 

Peso ganó 2.7% en cuatro sesiones al hilo 

En la sesión de ayer, el peso se apreció 1.14% ante el dólar, su mayor ganancia desde el 
27 de abril, con lo que el tipo de cambio spot perforó la barrera psicológica de los 14 
pesos, impulsado por el recorte de las tasas de interés de China. (El Economista Digital) 

  
 

 

Ebrard pide a AMLO “respetar el resultado” 
Es como cuando se eligió al candidato del PRD, ―aunque la distancia sea corta, se debe 

aceptar‖ la decisión de los votantes, dice el jefe de gobierno. (Crónica Digital) 
  
 

 

Calientan debate con denuncias; PRI acusa financiamiento paralelo de AMLO 
Acción Nacional se queja del SNTE y del PRI por un anuncio contra Josefina; el PRD 

interpone recurso que señala al blanquiazul. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

SINTESIS 

 Ofrece comuna un ajuste salarial de entre 3.8 y 4 %  

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez sostuvo que asustándose a la realidad, un posible incremento para 
los trabajadores sindicalizados del ayuntamiento será con base a los índices inflacionarios que van entre el 3.8 y 4 
por ciento. Puntualizó que independientemente del fallo del Tribunal en el sentido de declarar ilegal el 
emplazamiento a huelga que promovió el sindicato, habrá disposición de su gobierno para dialogar, pero también 

será muy observador y tajante para que los servicios que se les ofrecen a los ciudadanos, no se suspendan por 
ningún motivo. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 
 
INTOLERANCIA  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Israel Pacheco dobla las manos 
El intento por presionar y desestabilizar a la administración de Eduardo Rivera no dio frutos para el líder charro, 
Israel Pacheco Velázquez. Y es que al final tuvo que doblar las manos y atender el llamado de las autoridades 
municipales para negociar luego de que el Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento fallara en contra del 
emplazamiento a huelga por ser ilegal. Lo que ayer se tornó en actos violentos por parte de un grupo de choque 

que protege a Pacheco Velázquez, ahora de manera personal se volvió en tono de sumisión. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96011  

 
INTOLERANCIA  

 Instruyen uso de chalecos antibalas a policías 

Luego del asesinato artero de un policía municipal a manos de delincuentes, el presidente municipal, Eduardo 
Rivera instruyó a la Secretaría de Seguridad Pública a que se obligue a los elementos al uso obligatorio de los 
chalecos antibalas y a mejorar los esquemas de respuesta. Y es que uno de los errores que derivó en la muerte 
del agente fue el hecho de que no portara esta protección en su cuerpo pese a que el titular del área, Amadeo 
Lara Terrón afirmó lo contrario. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96010  

 
INTOLERANCIA  

 Habrá sanciones a sindicalizados que hagan paros 
Luego de que el Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento declaró ilegal el emplazamiento a huelga promovido por el 
sindicato de trabajadores de la comuna, por lo que en caso de que se realicen paros o haya ausencia de los 
empelados, se procederá a aplicar las sanciones administrativas. De hecho, el presidente municipal, Eduardo 

Rivera Pérez dejó en claro que independientemente de la declaración de ilegal el emplazamiento a huelga se 
aplicará la ley como se establece en estos casos. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95995  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Prepara Rivera sanciones contra trabajadores que vayan a "huelga" en la Comuna 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que sancionará a todos los trabajadores 
sindicalizados del ayuntamiento que dejen de presentarse a sus puestos con motivo de una supuesta huelga de 
aumento salarial. Tras la marcha de 2 mil trabajadores sindicalizados que marcharon la tarde del miércoles por 
las calles de la capital, exigiendo al edil panista que cumpla con el incremento de 5 por ciento directo al salario, 
Rivera Pérez sostuvo que no cederá a esa exigencia. La razón, comentó ayer por la mañana en entrevista, 

obedece a que el Tribunal de Arbitraje del municipio de Puebla declaró este mismo miércoles como ilegal el 
emplazamiento a huelga que presentó el líder vitalicio del gremio, Israel Pacheco Velázquez. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prepara-rivera-sanciones-contra-trabajadores-que-vayan-
a-huelga-en-la-comuna_id_8928.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Rivera Pérez gestionará más recursos del Subsemun  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que actualmente se analiza un esquema para la 
gestión de apoyos adicionales por parte del Subsidio para la Seguridad en los Municipios (Subsemun), el cual 

implicaría la reorientación de recursos no utilizados. Al interior de la Asociación Nacional de Alcaldes A.C. 

(ANAAC), la cual preside Rivera Pérez, se estudian las reglas de operación del Subsemun para poder desarrollar 
este esquema, el cual podría entrar en vigor en los próximos meses. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35447:rivera-pérez-gestionará-más-recursos-
del-subsemun&Itemid=332 
 

  
 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96011
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96010
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95995
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prepara-rivera-sanciones-contra-trabajadores-que-vayan-a-huelga-en-la-comuna_id_8928.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prepara-rivera-sanciones-contra-trabajadores-que-vayan-a-huelga-en-la-comuna_id_8928.html
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35447:rivera-pérez-gestionará-más-recursos-del-subsemun&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35447:rivera-pérez-gestionará-más-recursos-del-subsemun&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento sancionaría ausentismo de trabajadores 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez reiteró su postura de sancionar de acuerdo a la ley a los 
trabajadores sindicalizados que se ausenten de sus actividades laborales y acudan a manifestaciones que organiza 
el sindicato del ayuntamiento dentro de los horarios de trabajo, esto después de que el Tribunal de Arbitraje 
declarara como improcedente el emplazamiento a huelga que presentara el líder sindical Israel Pacheco. Rivera 
Pérez manifestó que el Gobierno municipal será firme en aplicar la ley, ya que señaló es importante que los 
servicios que se brindan a los ciudadanos no se vean afectados por el incumplimiento de los trabajadores o que se 

interrumpan por algunas horas. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_sancionaria_ausentismo_de_trabajadores  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Taller Internacional Les Ateliers analiza propuestas de urbanista para Puebla  
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha el Programa del Jurado del Taller 
Internacional de Urbanismo, Les Ateliers, en el cual sus 20 miembros discutirán y evaluarán las propuestas y 

recomendaciones necesarias para Puebla y su zona metropolitana a nivel de planeación urbana y ordenamiento 
territorial, vivienda, espacio público, transporte, movilidad, desarrollo sustentable, potencial económico, capital 
universitario y gobernanza. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26194:taller-internacional-les-
ateliers-analiza-propuestas-de-urbanista-para-puebla&Itemid=125  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Reconsidera Suetapip aumento requerido al ayuntamiento  
El Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Para municipales y 
Organismos Públicos Descentralizados  (Suetapip), reconsideró que el aumento que solicitará al ayuntamiento 
será el justo pero menor al 19 por ciento al que pidió en un principio. Además advirtió que de no llegar a un 

acuerdo satisfactorio se irán a huelga. Hoy por la mañana se desarrolló una reunión privada entre el líder del 
sindicato del ayuntamiento, Israel Pacheco y el secretario de Administración, Iñigo Ocejo Rojo, al término de ésta, 
en rueda de prensa se dio a conocer a la opinión pública  la postura de ambas partes. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Autoriza ayuntamiento permiso para ambulantes en el Barrio del Artista  
La Secretaría de Gobernación Municipal, autorizó la instalación de 289 comerciantes informales en el Barrio del 
Artista, en su mayoría de comida y antojitos, como parte de las festividades religiosas de Corpus Christi y 
conocida popularmente como el Día de los panzones y de las mulas. En entrevista para Síntesis, el titular de la 
dependencia, Pablo Montiel Solana, informó que durante hoy y mañana viernes estarán los ambulantes instalados 
en la calle 6 norte de la avenida Juan de Palafox a la 8 Oriente. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
  
INTOLERANCIA  

 Crecimiento urbano desordenado afecta territorio 
A través de los trabajos del taller Internacional de Urbanismo ―Metropolización y Centro Histórico‖, el 

ayuntamiento de Puebla buscará frenar el crecimiento desordenado de la marcha urbana, misma que se han 
comido de manera irregular un 50 por ciento. En la capital poblana por cada 5 metros cuadrados de cemento que 
aparecen por día, solo crecen 40 centímetros de jardines y áreas verdes. Lo anterior se agrava cuando se 
evidencia que 2.5 metros cuadrados de áreas verdes por habitante cuando la norma internacional establece 8.5 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_sancionaria_ausentismo_de_trabajadores
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26194:taller-internacional-les-ateliers-analiza-propuestas-de-urbanista-para-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26194:taller-internacional-les-ateliers-analiza-propuestas-de-urbanista-para-puebla&Itemid=125
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.pueblaonline.com.mx/
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metros cuadrados por habitantes. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96005  

 
INTOLERANCIA  

 Anularán fideicomiso de mercados 
El ayuntamiento de Puebla ha iniciado el proceso de revocación del fideicomiso que creó la anterior administración 
municipal con comerciantes informales que fueron reubicados a los mercados La Merced y El Ferrocarril. Lo 
anterior, para que no sea nada más el mercado La Merced el que se municipalice, sino también El Ferrocarril y 
con ello pasen al control de las autoridades que al final los administrarán. De esta forma, los locatarios que 

actualmente ocupan estos espacios de las organizaciones Hermanos Serdán y Luis Donaldo Colosio, ya no serán 

los propietarios de los inmuebles que ocupan. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95997  
 

 
 
 
MILENIO  

 Congreso no incumple disposición de SCJN por conflicto limítrofe  
El Congreso de Estado tiene como plazo el 6 de julio para entregar las actas relacionadas con la aprobación de las 
tablas catastrales 2012 de los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, informó el diputado Lauro Sánchez 
López. El priista detalló que el 25 de mayo, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) remitió al Congreso 
la controversia constitucional que promovió el ayuntamiento de Puebla por la duplicidad de las cartas de valores 

catastrales, con lo cual ambas demarcaciones pueden cobrar impuestos en la zona limítrofe en disputa. Sánchez 
López precisó que el área jurídica del Congreso se encuentra elaborando la contestación a la autoridad judicial. 

(María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5a0e162  
 
MILENIO  

 Avanzan acuerdos entre ayuntamiento de Puebla y sindicato 
Sin acuerdos concretos, culminó el primer encuentro entre el sindicato del ayuntamiento de Puebla y la Secretaría 
de Administración municipal para la revisión contractual de este año. Iñigo Ocejo Rojo, titular de la dependencia, 
dijo que las pláticas con los agremiados presentan un avance significativo, aunque se negó a detallar alguna cifra 
hasta que las negociaciones estén terminadas. Por su parte Israel Pacheco Velazquez, secretario general de 

gremio, reconoció que los trabajadores podrían disminuir su petición del incremento directo al salario por 
favorecer sus prestaciones. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b56c91aa  
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Gobernanza, el reto de la zona metropolitana de Puebla: Les Ateliers  
Una de las principales necesidades de la zona metropolitana de Puebla es la falta de un sistema de gobernanza 
que ayude a que se respete la ley en todas las demarcaciones que conforman esta área. Esta fue la reflexión de 
Jean-Michel Vincent, piloto del taller de Les Aterlies, quien trabaja en el gobierno de Francia en el área de 
proyectos para el desarrollo sustentable, además de formar parte del comité científico del colectivo francés. 
Agregó que la coordinación entre los 38 municipios que conforman el área conurbada es fundamental para poder 

implementar proyectos integrales para el desarrollo sustentable de la región. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35442:gobernanza-el-reto-de-la-zona-
metropolitana-de-puebla-les-ateliers&Itemid=332  
 
 

  
 

 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96005
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95997
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5a0e162
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b56c91aa
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35442:gobernanza-el-reto-de-la-zona-metropolitana-de-puebla-les-ateliers&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35442:gobernanza-el-reto-de-la-zona-metropolitana-de-puebla-les-ateliers&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Desestiman posible sanción de SCJN por tablas catastrales 
El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado, Lauro Sánchez López, desestimó la posible 
aplicación de una sanción de la SCJN al legislativo por la aprobación de las mismas tablas catastrales a San 
Andrés Cholula y Puebla. Afirmó que contestarán la solicitud de información de esta instancia antes que venza el 
plazo el 6 de julio. En entrevista el diputado priista dijo que el pasado 25 de mayo la actual legislatura fue 
notificada de la admisión de la controversia interpuesta por el municipio de Puebla por considerar que esta 
administración tenía todos los derechos de cobro de los impuestos en la zona limítrofe de acuerdo con el decreto 

de 1962. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/desestiman_posible_sancion_de_scjn_por_tablas_catastrales 
 

  
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Busca Comuna de Puebla saciar la ambición de Israel Pacheco 
Terminó la reunión entre la Secretaría de Administración y Tecnologías de la información (SATI),  y el líder 
sindical Israel Pacheco, con la intensión de poder llegar a una negociación salarial. El titular de la dependencia 
municipal, Iñigo Ocejo Rojo, informó que sin importar que se haya declarado como improcedente por parte del 
Tribunal de Arbitraje Municipal, la dependencia que encabeza ha iniciado el proceso de revisión de las más de 240 
cláusulas que integran el contrato de trabajo de los más de 2 mil trabajadores de base. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=43846 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Atenderá Congreso emplazamiento de SCJN sobre Controversia Constitucional promovida por 
ayuntamiento de Puebla  

El  presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso del estado, José Lauro Sánchez 
López, informó que, aún sin haber sido notificado el Poder Legislativo local de la determinación de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en torno a la controversia constitucional promovida por el ayuntamiento de 
Puebla por la aprobación de tablas catastrales, darán contestación al ordenamiento de que se trate antes de que 

venza el plazo legal marcado para las 11 horas del 6 de julio de 2012. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=43843 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Que sea agravante a grafitis hacerlos en monumentos históricos 
El Grupo parlamentario del PAN propuso una reforma al Código de Defensa Social que establece una agravante 
para quienes afecten con graffiti los edificios y monumentos históricos, debido a que se cometen un daño 

irreparable. Según la propuesta de Mario Riestra Piña, líder del grupo Parlamentario, la pena corporal por este 
delito será de seis años de prisión. (Efraín Núñez) 
 
 

 
 

 

EL HERALDO 

 Propone PAN castigar hasta con seis años de cárcel a grafiteros 
La bancada del PAN presentó una iniciativa ante el Pleno de Diputados en su sesión de ayer en el Congreso local, 

para incrementar las sanciones contra grafiteros que dañen los monumentos históricos, pasando de tres a seis 
años de prisión y multas de más de 50 a 500 días de salario mínimo, duplicando esta sanción cuando sea mayor la 
afectación. Durante la exposición de la iniciativa, el diputado Mario Riestra Piña señaló que los grafitis se realizan 

http://periodicodigital.com.mx/notas/desestiman_posible_sancion_de_scjn_por_tablas_catastrales
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=43846
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=43843
http://www.contraparteinformativa.com/
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generalmente sobre mobiliario urbano, lo que daña y maltrata los bienes inmuebles públicos o privados, escuelas, 
bibliotecas, edificios, museos, monumentos u obras de arte, muchos de éstos considerados parte del patrimonio 
histórico, artístico y cultural. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47709-propone-pan-castigar-hasta-con-seis-aos-
de-carcel-a-grafiteros  
 
 

 
 
 

SINTESIS 

 Propone Riestra ley antigraffiti  
El coordinador de la bancada panista en el Congreso del estado, Mario Riestra Piña, propuso la ley antigraffiti para 
evitar el daño irreparable al patrimonio público o privado, haciendo hincapié en aquellos que pertenecen al 
patrimonio del estado. Con las modificaciones al código de defensa social, el panista busca incorporar una 
agravante de 60 días a 6 años de prisión y una multa de 50 a 500 días de salario mínimo, para aquel que sin 

consentimiento pinte, dañe, dibuje o maltrate, mediante alguna manifestación gráfica a escuelas, bibliotecas, 
edificios públicos, museos  monumentos, u obras de artes que se consideren parte del patrimonio histórico, 
artístico, o cultural del estado. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Propone el PAN elevar multas y cárcel para grafiteros de monumentos  
Este jueves durante la sesión del Congreso Local, mientras los diputados locales presentaban seis iniciativas de 
ley relacionadas con protección del medio ambiente y animales, turismo, educación, prevención del delito e 
incremento de sanciones para grafiteros, unos 500 mototaxistas exigían respeto a sus fuentes de trabajo, porque 

están inconformes con la propuesta del Ejecutivo. De las seis iniciativas presentadas, tres corresponden al grupo 
parlamentario de Acción Nacional, una del PVEM, una del PANAL y una del PRD. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35449:propone-el-pan-elevar-multas-y-cárcel-
para-grafiteros-de-monumentos&Itemid=332 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Saldrán libres presuntos asesinos del policía en Anzures 
Es cuestión de horas para que la Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla deje en libertad a las seis 
personas detenidas este miércoles, y que en un principio fueron señaladas como probables responsables del 
asesinato del policía, Óscar Ortiz Olivera. Trascendió que los testigos del homicidio y el policía que viajaba en la 
unidad 299 en el momento de la agresión, no reconocieron a los seis detenidos y, por eso, únicamente, les 

imputarán el delito de consumo de drogas. (Carlos Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Saldran-libres-presuntos-
asesinos-del-policia-en-Anzures&id=30527  
 

RETO DIARIO 

 El pavimento de concreto hidráulico, una solución sustentable de urbanización 
Debido a que los pavimentos de concreto hidráulico soportan grandes aforos de vehículos, tienen una larga vida 
útil, mejoran la visibilidad, no se deforman y permite que los vehículos en curvas tengan un menor deslizamiento, 
son considerados como una solución sustentable para la urbanización, afirmó Tomás Hernández Palacios, gerente 
nacional de infraestructura de Cementos de México (CEMEX). En la década de 1970 surgió el boom de los 

pavimentos de concreto, pero por sus altos costos no tuvo un desarrollo notable como los pavimentos de asfalto. 
(RETO diario) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47709-propone-pan-castigar-hasta-con-seis-aos-de-carcel-a-grafiteros
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47709-propone-pan-castigar-hasta-con-seis-aos-de-carcel-a-grafiteros
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35449:propone-el-pan-elevar-multas-y-cárcel-para-grafiteros-de-monumentos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35449:propone-el-pan-elevar-multas-y-cárcel-para-grafiteros-de-monumentos&Itemid=332
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Saldran-libres-presuntos-asesinos-del-policia-en-Anzures&id=30527
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Saldran-libres-presuntos-asesinos-del-policia-en-Anzures&id=30527
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-pavimento-de-concreto-
hidraulico,-una-solucion-sustentable-de-urbanizacion&id=30526  

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La autoridad municipal dice que los chalecos y las armas de los policías municipales si son funcionales, 

esto una ves que se conoció que habrá todo el apoyo para el compañero que fue muerto. 
 La comuna abre dialogo pese a que el emplazamiento del sindicato es declarado ilegal aquí en el municipio 

de Puebla. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Protección Civil municipal confirma un reporte de amenaza de bomba en Sam´s en periférico, sin embargo 

sólo se trato de falsa alarma.  

 Tras manifestar su apertura al diálogo el sindicato de trabajadores del Ayuntamiento, Iñigo Ocejo, 
secretario de Administración y Tecnologías de la Información, dice que la negociación va caminando, sin 
embargo Israel Pacheco, secretario general de los trabajadores del Ayuntamiento, dice si no hay un acuerdo 
con la Comuna, podríamos declarar la huelga, el presidente municipal afirma: ―no hay lana‖ para el 
aumento del 19%.  

 Vecinos haya cerca de la 29 poniente, 29 sur, por aquella zona de la ciudad se quejan de una riña de 
operadores de Panamericana, una riña, se hicieron de palabras por una cuestión de tránsito el asunto dura 

cuatro horas, se cierran calles, salen armas, en fin y uno se preguntan en manos de quien estamos o de 
parte de quien, en todo caso le tenemos un reporte completo. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El  presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, consideró que la negociación con el sindicato de 

trabajadores del Ayuntamiento, debe ser responsable, sin comprometer las finanzas pues es imposible 
otorgar un incremento salarial de 2 dígitos, en tanto que el líder sindical Israel Pacheco, dijo que habrá 
huelga en caso de que no haya acuerdo.  

 La bancada del PAN en el Congreso del estado, propuso Reformas al Código de defensa Social para elevar 
las penas hasta por 6 años, contra grafiteros que dañen los inmuebles históricos.  

 ERP edil de la ciudad de Puebla lamenta el deceso del policía por el cumplimiento de su deber. 
 

 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 28.5%, es decir 6% más han visitado Puebla, 14.4 más se han hospedado en Puebla, buenos resultados 
en materia turística, eso es lo que reportó ayer éste sector de Puebla, fíjese Puebla por los discapacitados 
podría trabajar en materia turística y alcanzar también el 15% del mercado, hay mucha gente con 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-pavimento-de-concreto-hidraulico,-una-solucion-sustentable-de-urbanizacion&id=30526
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-pavimento-de-concreto-hidraulico,-una-solucion-sustentable-de-urbanizacion&id=30526
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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discapacidad que puede viajar y hay que invitarlos a que vengan a disfrutar de la ciudad de Puebla. 
 E cuanto a la inflación, Puebla sigue entre las ciudades más caras del país de acuerdo a datos del INEGI.  
 En cuanto a las ceremonia homenaje ayer se acordó el homenaje al policía muerto en el cumplimiento de 

su deber en colonia Anzures, ve usted que había 5 detenidos, pues resulta que ninguno de ellos tuvo que 
ver con esta muerte del policía, ya todos han sido liberados, los agarró la policía ministerial y no eran 

ellos.  
 Amadeo Lara Terrón se mantiene al frente de la dirección de la SSP del municipio de Puebla hasta que ERP 

diga lo contrario y yo no veo porque tengan que cambiarlo, la verdad es que es una persona seria es uno 
de esos jefes policíacos en los que se puede confiar, no es de esos que despiertan duda o desconfianza.  

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Secretario General del Sindicato  de trabajadores del Ayuntamiento Israel Pacheco vuelve a amenazar a 
la comuna y a los poblanos que en caso de no llegar a  un acuerdo salarial en los próximos días podrían 
parar actividades, esto pese a que la comuna ha considerado que el emplazamiento a huelga es 

improcedente. 
 Tras esta advertencia el presidente municipal  Eduardo Rivera advirtió que no aceptara chantajes ni 

presiones  de nadie y además indico que no otorgara incremento del 19% al salario de los trabajadores 
sindicalizados, además de sentencia  que habrá sanciones para quienes pretendan realizar paros en las 
actividades de la comuna 

 El Secretario de Tecnologías del Ayuntamiento Iñigo Ocejo señalo que tras una reunión con el Secretario 
General del sindicato de trabajadores del ayuntamiento se logro un 70% de avance en las propuestas de 

incremento salarial y la revisión de l177 cláusulas de contrato colectivo 
 La Procuraduría General de Justicia confirmó a través de un comunicado la liberación de7 personas que 

ayer fueron detenidas por su supuesta participación el asesinato del policía municipal Oscar Ortiz Olivera 
de 42 años de edad. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Una menor de tan solo 16 años perdió la vida dentro de su casa ubicada en la colonia Coatepec, se 

desconoce la causa por eso las autoridades ya realizan las investigaciones correspondientes. 
 Amigos y familiares de un menor extraviado en Santa María Coapan se manifestaron ante las autoridades 

para exigir se de con el paradero del niño. 
 La tradición de las mulas y panzones no se apagan, como cada año artesanos de todo el estado las 

comercializaron en el Parían como parte de la conmemoración de Corpus Christi. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

 

EL SOL DE PUEBLA 

 Acusa PRI negligencia de la FEPADE 
Miguel Pompa Corella, coordinar nacional de la vigilancia del uso electoral de programas sociales del PRI, 
denuncio la lentitud en la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) para atender 20 
denuncias, entre estas dos de Puebla por la mala utilización de programas federales como Oportunidades. Critico 

que pese a la evidencia de las anomalías, la Procuraduría General de la Republica (PGR) se niega a integrar las 
averiguaciones previas o no las atiende. (Efraín Núñez) 
 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL HERALDO 

 Piden incluir mototaxis en Ley de Transporte 
Representantes de propietarios de mototaxis de 60 municipios, se manifestaron ayer a las puertas del Congreso 
del Estado pidiendo a los diputados que se les incluya en la reforma a la Ley del Transporte, acusando al gobierno 
de Rafael Moreno Valle Rosas de engañarlos ya que en su plan de 2X1 les asigna a las unidades un valor de cinco 

mil pesos cuando su precio comercial asciende a 50 mil pesos, además que cesen las agresiones en su contra de 
granaderos. Llevando una camioneta de sonido, mantas y cartulinas, hombres y mujeres empezaron a gritar que 
se legalicen los mototaxis y que cesen las represalias en contra de ellos, que ya llegan granaderos, los bajan de 
las unidades, se las quitan y los golpean. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47712-piden-incluir-mototaxis-en-ley-de-transporte  
 

EL HERALDO 

 Covarrubias dejó endeudado San Pedro, señalan habitantes 
Francisco Covarrubias Pérez dejó mucho que desear como alcalde de San Pedro Cholula, terminó su 

administración bajo demandas de proveedores a quienes no pagó y ahora que busca la diputación federal lo 
rechaza la gente porque lo relacionan mucho con el equipo del fallido ex candidato al gobierno del estado, Javier 
López Zavala. Llegó a la alcaldía por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), con la ayuda de Mario Marín 
Torres, ex gobernador del estado, siendo parte del equipo zavalista, sin embargo, rindió malas cuentas a los dos, 

quienes le retiraron los respaldos. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47710-covarrubias-dejo-endeudado-san-pedro-
sealan-habitantes  
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Reporta SDR afectaciones a cultivos en 21 municipios  
El secretario de Desarrollo Rural (SDR) del estado, Pedro Alberto González Hernández, reportó afectaciones a 
cultivos en 21 municipios del estado, como consecuencia de una serie de contingencias suscitadas en lo que va 
del año en el estado. En entrevista, informó que los daños se concentran principalmente en la zona limítrofe con 

Tlaxcala, en comunidades cercanas a los valles de Libres y Serdán. Las pérdidas aún no son cuantificadas en su 
totalidad, debido a que aún se realizan recorridos por las zonas afectadas, a fin de determinar con precisión el 

número de hectáreas y los cultivos. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Se manifiestan mototaxistas en Congreso  
Nuevamente, mototaxistas de diversos municipios, tomaron las calles para pedir su legalización, y que no sean 

retirados de las calles. Su salida fue estipulada por el gobierno local, a través de un exhorto del Poder Legislativo 
hace un año. Alrededor de 500 personas se apostaron en la entrada principal de las instalaciones del Congreso, 
aprovechando la realización de sesión ordinaria de los diputados locales. Las demandas son; legalizar el uso de 
los mototaxis, ―lo único que peleamos son oportunidades de trabajo, es vital para poder llevar unos pesos a 
nuestro hogares y así comer‖, dijo uno de los quejosos. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

  

 
  
INTOLERANCIA  

 Crecen amenazas contra maestros opositores 
Al asegurar que los maestros democráticos lamentan que las autoridades estatales, apliquen la ley de la selva en 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47712-piden-incluir-mototaxis-en-ley-de-transporte
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47710-covarrubias-dejo-endeudado-san-pedro-sealan-habitantes
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47710-covarrubias-dejo-endeudado-san-pedro-sealan-habitantes
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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contra de aquellos profesores que se oponen a la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE), la integrante del 
Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Cristina González García, aseguró que es falso que los 
maestros que se opusieron a aplicar la prueba ENLACE estén cesados de su cargo en el magisterio, ―antes de 
cesarlos debe existir un proceso administrativo, porque correrlos directamente violenta el derecho laboral, 
entonces no hay ceses, pero sí muchas amenazas‖. (Samuel Vera) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95998  
 

 
 

CAMBIO 

 Estrategia de comunicación logró posicionar a Puebla 
El gobernador Rafael Moreno Valle reconoció que la mayor inversión de su gobierno ha sido para medios 
electrónicos nacionales, ello con la finalidad de rescatar a la entidad de la imagen maltrecha que recibió. Además, 
anunció públicamente que cumplió su compromiso de transparentar la inversión de medios desde 2008 hasta su 
administración. Destacó que la imagen de Puebla ha mejorado a partir del trabajo que emprendió su 
administración para promocionar el estado, a través de la Dirección de Comunicación Social. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-elv-estrategia-de-comunicaci-n-logr-
posicionar-a-puebla.php 
 
CAMBIO 

 Respete la lucha, reclaman padres de ABC a Lozano 
Los padres de las víctimas del incendio en la guardería ABC, respondieron a Javier Lozano Alarcón que su 

movimiento no está impulsado por fines partidistas y le exigieron respetar su legitimidad de lucha. Además 
recordaron que, en efecto, el pasado 6 de enero interpusieron una denuncia contra éste y otros exfuncionarios de 
la administración calderonista por las omisiones en la investigación del siniestro que cobró la vida de 49 infantes. 

(Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-xoc-respete-la-lucha-reclaman-padres-
de-abc-a-lozano.php 
 
CAMBIO 

 Lo más sano es que no voten por Lozano: PRI 
Miguel Pompa Corella, diputado federal del PRI, arremetió en contra del candidato del PAN al Senado, Javier 
Lozano Alarcón, por evadir su responsabilidad en el incendio de la guardería ABC, en el que perdieron la vida 43 
infantes. En este contexto, lamentó su postura de que se trata de un tema con tintes políticos, pues dijo que, 

previo al proceso electoral, ya había sido acusado de omiso: ―hoy nos sorprende ver que Javier Lozano diga que 

es algo político, que ahora se les esté involucrando en esta tragedia, y es una mentira más de este mitómano, 
que lamentablemente lo tienen en Puebla y que todavía lo tienen como candidato. Yo les diría que lo más sano es 
que no voten por Lozano‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-luz-lo-m-s-sano-es-que-no-voten-por-
lozano-pri.php 

 
CAMBIO 

 Se pronuncia Lozano por impuesto al consumo 
El candidato del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón, se pronunció a favor de aplicar un Impuesto al Valor 
Agregado (IVA) del 2 por ciento adicional al consumo en general, que incluiría alimentos y medicinas, ello con la 
finalidad de generar recursos para combatir la pobreza en el país. Tras reunirse con los socios de la Coparmex, en 
un encuentro donde estuvieron presentes su compañera de fórmula, Augusta Díaz de Rivera, y su suplente 
Patricia Leal, Lozano sostuvo que es necesario que el Impuesto Sobre la Renta sea disminuido y tenga un 

porcentaje único para todos los contribuyentes que deben ayudar con esta carga. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-osv-se-pronuncia-lozano-por-
impuesto-al-consumo.php 

 
 
CAMBIO 

 PRI presenta 20 denuncias contra gobierno federal 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95998
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-elv-estrategia-de-comunicaci-n-logr-posicionar-a-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-elv-estrategia-de-comunicaci-n-logr-posicionar-a-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-xoc-respete-la-lucha-reclaman-padres-de-abc-a-lozano.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-xoc-respete-la-lucha-reclaman-padres-de-abc-a-lozano.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-luz-lo-m-s-sano-es-que-no-voten-por-lozano-pri.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-luz-lo-m-s-sano-es-que-no-voten-por-lozano-pri.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-osv-se-pronuncia-lozano-por-impuesto-al-consumo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-osv-se-pronuncia-lozano-por-impuesto-al-consumo.php
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El PRI ha interpuesto a nivel nacional 20 denuncias, en contra del gobierno federal, por la aplicación de sus 
programas sociales para apoyar a los abanderados de Acción Nacional, dos de las cuales se han presentado en el 
estado de Puebla, informó el coordinador de Contención al Uso Electoral de Programas Federales y Coacción al 
Voto del CEN, Miguel Pompa Corella. Denunció que se ha detectado que en el primer trimestre del año, en el 
programa 70 y Más, se han erogado 4 mil millones de pesos más de lo que se había destinado, así como 30 

millones de pesos para la contratación de promotores de este tipo de programas, lo cual señaló que resulta 
―ilegal‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-luz-pri-presenta-20-denuncias-contra-
gobierno-federal.php 

 

 
CAMBIO 

 Gali se destapa para la alcaldía 
Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura se destapó para buscar la presidencia municipal en el 2013, no 
obstante, dijo que antes de pensar en cualquier postulación, se deben conocer los intereses de la ciudadanía. 
―Claro que sí me gustaría, obviamente me gustaría dirigir los destinos de una capital como Puebla‖, señaló, al 
tiempo de indicar que cuenta con la capacidad de aceptar una postulación, respetando los tiempos electorales. En 
entrevista en Oro Noticias sobre el trabajo que ha realizado en la administración morenovallista, el funcionario 

estatal aceptó estar interesado en buscar la presidencia municipal, sumándose así sus aspiraciones a las de sus 
compañeros de gabinete, Fernando Manzanilla, Amy Camacho y Jorge Aguilar. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-elv-gali-se-destapa-para-la-alcald-
a.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Comunidades donde se asentó Carroll, con los mismos daños ambientales de hace 5 años 
Un grupo de habitantes de los municipios de Alchichica y Guadalupe Victoria, ubicados al oriente de Puebla, 
denunció que en los últimos cinco años las condiciones de deterioro ambiental en el Valle de Perote no han 

cambiado. En 2007, cerca de 3 mil habitantes de 22 localidades de esta región firmaron un acuerdo con Granjas 
Carroll de México, que tuvo como testigo a varios funcionarios del gobierno del estado de Puebla. En ese 
documento, la productora de cerdos se comprometió a mejorar las condiciones de sus instalaciones, 
especialmente los biodigestores donde coloca diariamente los cadáveres de decenas de cerdos. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/comunidades-donde-se-asento-carroll-con-los-mismos-
danos-ambientales-de-hace-5-anos_id_8935.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denunciarán a RMV en tribunales internacionales por violar derechos humanos y ambientales 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, será denunciado ante organismos internacionales por su 
presunta responsabilidad en la violación de derechos humanos, ambientales y sociales por los casos de Granjas 
Carroll, el Libramiento Norte de la ciudad de Puebla y el gasoducto Tlaxcala–Puebla–Morelos. Así lo dieron a 

conocer las integrantes de los movimientos sociales que se adhirieron a la organización Equipo Pueblo ayer, 
durante el foro ―Los Derechos Económicos Sociales y Culturales: Exigibles y Justiciables‖, realizado en la 
Universidad Iberoamericana Puebla. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciaran-a-rmv-en-tribunales-internacionales-por-
violar-derechos-humanos-y-ambientales_id_8936.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Javier Lozano es responsable de la tragedia de ABC: Miguel Pompa 
Como un mitómano y negligente describió el diputado federal Miguel Pompa Corella al candidato al Senado del 
Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, a quien le exigió hacerse responsable de la tragedia de la 
guardería ABC en la que perdieron la vida 49 niños. El priista aseguró que Lozano fue requerido por las 

autoridades que revisaron el caso, pues por el cargo que ocupó de secretario del Trabajo y Previsión Social tenía 
la responsabilidad de vigilar las medidas de seguridad e higiene en las guarderías subrogadas del IMSS. (Mónica 
Camacho) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-luz-pri-presenta-20-denuncias-contra-gobierno-federal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-luz-pri-presenta-20-denuncias-contra-gobierno-federal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-elv-gali-se-destapa-para-la-alcald-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-080612-elv-gali-se-destapa-para-la-alcald-a.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/comunidades-donde-se-asento-carroll-con-los-mismos-danos-ambientales-de-hace-5-anos_id_8935.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/comunidades-donde-se-asento-carroll-con-los-mismos-danos-ambientales-de-hace-5-anos_id_8935.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciaran-a-rmv-en-tribunales-internacionales-por-violar-derechos-humanos-y-ambientales_id_8936.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciaran-a-rmv-en-tribunales-internacionales-por-violar-derechos-humanos-y-ambientales_id_8936.html
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/javier-lozano-es-responsable-de-la-tragedia-de-abc-
miguel-pompa_id_8922.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acusa Sutcobp más de 90 nuevos despidos y afectaciones laborales en el Cobaep 
El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas 
Corona, acusó que más de 90 trabajadores, simpatizantes con el movimiento de lucha sindical, han sido 
despedidos o afectados en sus cargas horarias, al negarse a adherirse al nuevo sindicato, encabezado por Ricardo 
Ordaz Pérez. El secretario general del gremio precisó que con los nuevos cambios administrativos la dirección 

general del Colegio de Bachilleres (Cobaep) –a cargo de José Antonio Gómez Mandujano– ha afectado a más de 

250 trabajadores. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-sutcobp-mas-de-90-nuevos-despidos-y-
afectaciones-laborales-en-el-cobaep_id_8900.html    

 

 
 

MILENIO  

 Bloquean mototaxistas la Puebla-Chiautempan 
Un grupo de aproximadamente 500 mototaxistas bloqueó la carretera vía corta Puebla-Santa Ana Chiautempan a 
la altura de los municipios de San Cosme Mazatecochco y Papalotla, incluso protagonizaron un enfrentamiento 
con elementos de la policía estatal quienes reaccionaron lanzándoles gas pimienta para controlar la situación, la 
inconformidad inició cuando mediante operativo la Secretaría de Comunicaciones y Transportes del Estado (Secte) 

decomiso ocho vehículos y detuvo a tres operadores de mototaxis por prestar servicio colectivo fuera de la ley. 
Armando Miguel Escobar, integrante de la Unión Regional de Mototaxis, dijo que continuarán con el bloqueo. 
(Lucía Pérez) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5c894eb  
 
MILENIO  

 Dos de las 20 denuncias en la Fepade por desvío de recursos son de Puebla 
El diputado federal por el PRI y coordinador nacional del programa de Vigilancia del Uso Electoral de Programas 
Sociales y Coacción del Voto, Miguel Pompa Corella informó que dos de las 20 denuncias por condicionamiento de 

los programas sociales ante la Fepade corresponden a Puebla. Durante su visita a la entidad, el legislador aseguró 
que el gobierno federal y Acción Nacional están manipulando el uso de programas como Oportunidades, además 
de que presionan a los beneficiaros para que den su voto a favor de los candidatos albiazules. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5a90a9e  

 
MILENIO  

 En Congreso, pide Panal obligatoriedad a Internet en escuelas y municipios 
Guillermo Aréchiga Santamaría, líder del Panal en el Congreso, presentó una iniciativa para modificar la Ley 
Estatal de Educación y la Ley Orgánica Municipal, con el fin de que los 217 municipios tengan un sitio público de 

acceso gratuito a internet, y para que las instituciones educativas garanticen el uso de computadores y conexión 
a la red. La propuesta del aliancista prevé cambios en el artículo 118 de la Constitución Política del Estado, con lo 
cual se obliga a que se imparta y fomente la educación pública en todos sus grados, garantizando el acceso a las 
tecnologías de la información, en concreto a computadoras e internet. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5b671db    
 

 
 

E-CONSULTA 

 Moreno Valle no desterró la opacidad de las administraciones priístas: AMEDI  
Las prácticas de opacidad de los gobiernos priístas en Puebla están lejos de ser desterradas en la administración 
del panista Rafael Moreno Valle Rosas, consideró el secretario del capítulo Puebla de la Asociación Mexicana del 
Derecho a la Información (AMEDI), Roberto Alonso Muñoz. Al hacer un balance de la gestión de Moreno Valle, la 

AMEDI estimó que el primer gobierno distinto al PRI ―deja mucho que desear‖ en temas de libertad de expresión, 
acceso a la información y transparencia. (Gerardo Rojas) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/javier-lozano-es-responsable-de-la-tragedia-de-abc-miguel-pompa_id_8922.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/javier-lozano-es-responsable-de-la-tragedia-de-abc-miguel-pompa_id_8922.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-sutcobp-mas-de-90-nuevos-despidos-y-afectaciones-laborales-en-el-cobaep_id_8900.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-sutcobp-mas-de-90-nuevos-despidos-y-afectaciones-laborales-en-el-cobaep_id_8900.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5c894eb
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5a90a9e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5b671db
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http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35450:moreno-valle-no-desterró-la-opacidad-
de-las-administraciones-priístas-amedi&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Niega Maldonado persecución contra maestros disidentes en Puebla  
Tras dar de baja al vocero del Consejo Democrático Magisterial (CDMP), Miguel Guerra Castillo, por haberse 
negado a realizar la prueba Evaluación Nacional de Logro Académico de los Centros Escolares (ENLACE), en  la 

SEP a cargo de Luis Maldonado Venegas se asegura que no hay persecución de grupos o maestros. En entrevista, 
Maldonado Venegas sostuvo que el docente incurrió en un delito por bloquear la prestación del servicio público: 

―El delito no es no aplicar la Prueba Enlace, sino haber bloqueado la prestación del servicio público de educación, 
el cual incluye la aplicación de lineamientos y parte de ellos es la aplicación de la prueba‖. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35448:niega-maldonado-persecución-contra-
maestros-disidentes-en-puebla&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Último día para inscribirse al curso de preparación para bachillerato  

Este viernes 8 de junio concluye el periodo de inscripción para participar en el Curso Taller de Preparación para el 
Ingreso al Bachillerato de la BUAP 2012, que ofrece la Dirección General de Educación Media Superior (DGEMS) 
con el fin de apoyar a los aspirantes, informó el subdirector de la dependencia, Oscar Domínguez Montiel. La 
preinscripción en línea se cerró este jueves y quienes no hayan hecho este trámite, tendrán que hacerlo de forma 
personal en las oficinas de la DGEMS ubicadas en la calle 2 Sur 3918, colonia Huexotitla, en horario de 9:00 a 
16:00 horas, donde además tendrán que llevar la documentación requerida y el ticket del pago. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35446:último-día-para-inscribirse-al-curso-de-

preparación-para-bachillerato&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Heladas han afectado cultivos de 21 municipios 
Al menos 21 municipios han sido afectados por las heladas y los cultivos más afectados son de maíz, informó el 
titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González Hernández. Aunque no precisó el nombre de 
los municipios que han sufrido esta contingencia, mencionó que la mayoría de ellos se ubican en las zonas que 
rodean al estado de Tlaxcala. "Aún no tenemos cuantificadas las hectáreas, estamos esperando porque luego con 
la lluvia se recuperan", apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/heladas_han_afectado_cultivos_de__21_municipios  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 No hay persecución contra maestros disidentes: SEP 
No hay persecución contra el grupo de maestros disidentes que se han opuesto a la aplicación de  de la 
Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE), aseguró el Secretario de Educación, 
Luís Maldonado Venegas. En breve entrevista, el funcionario señaló que la responsabilidad del gobierno es 
garantizar orden y disciplina por parte de los docentes, por lo que todos sin excepción deben atender el llamado 

de la SEP de no entorpecer este proceso educativo. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/no_hay_persecucion_contra_maestros_disidentes_sep  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Arriaga y Covarrubias acuerdan proyecto metropolitano  

En reunión en la Unidad Habitacional Volkswagen II, los candidatos a diputados federales de Nueva Alianza, por el 
distrito 9 en Puebla, Luis Alberto Arriaga Lila y por el distrito 10, con cabecera en Cholula, Francisco Covarrubias 
Pérez, acordaron trabajar en conjunto en un proyecto metropolitano que beneficiará de manera directa a los 

ciudadanos que habitan en los límites territoriales entre Cuautlancingo y la Ciudad de Puebla. Entre las 
problemáticas que afectan a la localidad y se comprometieron a resolver, se encuentran: la falta de alumbrado 
público, agua potable, servicio eléctrico, pavimentación y guarnición. Dificultades que han sido relegadas por las 
autoridades y legislaciones actuales. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/acuerdan_proyecto_metropolitano_arriaga_y_covarrubias  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35450:moreno-valle-no-desterró-la-opacidad-de-las-administraciones-priístas-amedi&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35450:moreno-valle-no-desterró-la-opacidad-de-las-administraciones-priístas-amedi&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35448:niega-maldonado-persecución-contra-maestros-disidentes-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35448:niega-maldonado-persecución-contra-maestros-disidentes-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35446:último-día-para-inscribirse-al-curso-de-preparación-para-bachillerato&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35446:último-día-para-inscribirse-al-curso-de-preparación-para-bachillerato&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/heladas_han_afectado_cultivos_de__21_municipios
http://periodicodigital.com.mx/notas/no_hay_persecucion_contra_maestros_disidentes_sep
http://periodicodigital.com.mx/notas/acuerdan_proyecto_metropolitano_arriaga_y_covarrubias
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IMAGEN POBLANA  

 En ciernes, Complejo Médico del Sur 
A diferencia de las insignificantes acciones que la administración marinista impulsó en el Hospital General del Sur, 
actualmente el gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle, a través de la Secretaría de Salud, diseña un proyecto 
para rehabilitar y rescatar este importante nosocomio. A decir del director de esta unidad médica, José Antonio 

Martínez García, el hospital no recibió ningún tipo de apoyo o empuje durante el sexenio de Mario Marín Torres, por 
lo que cada vez son más visibles los daños en la infraestructura del mismo, y carencia de algunos servicios básicos. 
(Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/en-ciernes-complejo-medico-del-sur  

 
IMAGEN POBLANA  

 Este año San Andrés sería Pueblo Mágico: Guevara 
El municipio de San Andrés Cholula, gobernado por el edil Miguel Ángel Huepa Pérez, podría obtener este mismo 

año la denominación de Pueblo Mágico, adelantó la secretaria de Turismo Federal, Gloria Guevara Manzo. En su 
visita por la ciudad de Puebla, la funcionaria federal comentó que el mes anterior el ayuntamiento de San Andrés 
entregó todo el expediente completo para hacer la solicitud. Manifestó que la Comisión Evaluadora de los Pueblos 
Mágicos hizo ya realizado una primera visita a los municipios de San Pedro y San Andrés Cholula para analizar la 
solicitud de las dos autoridades. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/este-ano-san-andres-seria-pueblo-magico-guevara    

 
IMAGEN POBLANA  

 Desde 2011, en Puebla hay libertad de expresión 
Puebla consiguió en el 2011 la aprobación de reformas importantes para contar con leyes que permiten la libertad 
de expresión y el acceso a la información. En sólo el primer año de administración del gobernador Rafael Moreno 
Valle, fueron validadas en el Congreso del Estado la nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información y 
reformas al Código de Defensa Social que eliminan las penas de cárcel por los delitos de calumnia y difamación, 
pero imponen multas hasta de 3,000 días de salario. En el marco del Día de la Libertad de Expresión que se celebró 

este 7 de junio. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/desde-2011-en-puebla-hay-libertad-de-expresion  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 En marcha, VI reunión de Productores en Radio y Televisión 
La meta es la transición digital. Desde la edición de contenidos en Alta Definición hasta el almacenamiento de 
contenidos y el desarrollo de set virtuales, son algunos de los temas que se abordan en la VI reunión de 
Productores en Radio y Televisión. En el World Trade Center de la Ciudad de México, los integrantes de la RED de 
Radiodifusoras y Televisoras Culturales y Educativas prepararon un encuentro entre técnicos, ingenieros y 

directivos para adelantar la transición digital, que consiste en cambiar el envío de datos análogos o mecánicos por 

el digital. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputado PRI informa de más de mil denuncias ante FEPADE por posibles delitos electorales  
―El gobierno federal está usando los programas sociales para intentar apuntalar una candidatura fallida del Partido 

Acción Nacional, por eso estamos atentos en todo el país a frenar este tipo de coacciones a través de la denuncia 
formal‖, denunció el diputado federal Miguel Pompa Corello, al anunciar que el PRI ha presentado hasta el 
momento más de mil denuncias por posibles delitos electorales ante la FEPADE. Pompa Corello acusó que 
delegaciones federales como la de SEDESOL operan junto con los presidentes de los comités municipales y 
estatales del PAN los programas sociales para inducir el sufragio. (Redacción)  

http://www.imagenpoblana.com/2012/en-ciernes-complejo-medico-del-sur
http://www.imagenpoblana.com/2012/este-ano-san-andres-seria-pueblo-magico-guevara
http://www.imagenpoblana.com/2012/desde-2011-en-puebla-hay-libertad-de-expresion
http://www.imagenpoblana.com/2012/en-marcha-vi-reunion-de-productores-en-radio-y-television
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=43845 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 También los mototaxistas llaman represor a Moreno Valle  
Decenas de mototaxistas de varios municipios llegaron esta tarde a Casa Aguayo para protestar contra el canje de 

estas unidades, señalan que el gobernador Rafael Moreno Valle es un represor, pues no deja trabajar dignamente 
a la gente. La manifestación que por la mañana estuvo en el Congreso del Estado llegó cerca de las 14:00 horas a 
la sede del gobierno del Estado, las personas de municipios como Cuautlancingo, Coronango y San Andrés Cholula 
piden que modifique la Ley del Transporte para que este transporte sea legalizado. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Tambien-los-mototaxistas-

llaman-represor-a-Moreno-Valle&id=43844 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 RMV publica gasto en medios; concentra inversión en televisoras  
El gobierno de Rafael Moreno Valle difundió los montos de los pagos realizados a medios de comunicación por 
concepto de difusión y campañas publicitarias específicas. El informe, totalmente inédito, incluyó el monto 
erogado por los últimos años de Mario Marín y el primero del propio Moreno Valle, es decir, el periodo 
comprendido entre 2008 y 2011. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26187:rmv-publica-gasto-en-
medios-concentra-inversión-en-televisoras&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 No iré al debate porque #YoSoy132 se declaró anti-PRI: Peña Nieto  
Milenio informa que el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto rechazó asistir al debate que organizan los jóvenes 
#Yosoy132, debido a que consideró no existen las condiciones para tener un encuentro equitativo, ya que el 
movimiento se expresó abiertamente antipriista. Dijo que en cuanto a la asistencia a debates entre candidatos se 
hará en apego a la ley y acudirá a lo que marca la normatividad vigente. En un encuentro con medios a propósito 

del Ley de la Libertad de Expresión declaró lo anterior y desestimó que haya una guerra sucia en contra de 
Andrés Manuel López Obrador e incluso aseguró ―yo me hubiera quejado de lo mismo desde hace mucho‖. 
(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_content&view=frontpage&Itemid=120  
 

PUEBLA ONLINE 

 UDLAP y Coparmex signaron convenio becario de colaboración  
Con el objetivo de fomentar el desarrollo profesional en el sector empresarial y promover la educación de nivel 

superior en México, la Universidad de las Américas Puebla y el Centro Empresarial de Puebla (COPARMEX), 
firmaron un convenio mediante el cual la UDLAP se compromete a ofrecer becas a los empresarios afiliados a la 
COPARMEX Puebla, a los empleados que laboran en estas empresas, así como a los hijos de ambos, que deseen 
cursar una licenciatura, maestría presencial o a distancia, o programas de UDLAP Consultores que ofrece la 
institución educativa. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26203:udlap-y-coparmex-signaron-
convenio-becario-de-colaboración&Itemid=126  

 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Libertad de expresión, obligatoria para garantizar derechos humanos: CDHEP 
La CDHEP considera que garantizar la libertad de expresión es esencial en la lucha por el respeto y promoción de 

los derechos fundamentales. Al celebrarse este 7 de junio el Día de la Libertad de Expresión, la CDHEP reconoce 
que este derecho protege todo tipo de manifestación y promueve su irrestricto cumplimiento. Si bien el derecho a 
la libre manifestación está consagrado en la Constitución, ésta debe ser tarea primordial para las instituciones y 
sociedad civil, ya que las violaciones a este derecho, debilitan el crecimiento del país y perjudican el ejercicio de 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=43845
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Tambien-los-mototaxistas-llaman-represor-a-Moreno-Valle&id=43844
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Tambien-los-mototaxistas-llaman-represor-a-Moreno-Valle&id=43844
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26187:rmv-publica-gasto-en-medios-concentra-inversión-en-televisoras&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26187:rmv-publica-gasto-en-medios-concentra-inversión-en-televisoras&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_content&view=frontpage&Itemid=120
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26203:udlap-y-coparmex-signaron-convenio-becario-de-colaboración&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26203:udlap-y-coparmex-signaron-convenio-becario-de-colaboración&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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un sinnúmero de garantías.  (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Libertad-de-expresion,-
obligatoria-para-garantizar-derechos-humanos:-CDHEP&id=30529ç  
 
 

RETO DIARIO 

 JVM, la mejor opción para que los jóvenes estrenen su primer voto: Mondragón 
Esta mañana, Juan Carlos Mondragón Quintana, Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción 

Nacional (PAN) en Puebla, participó en un foro estudiantil donde expuso las propuestas de la candidata Josefina 

Vázquez Mota, ante jóvenes alumnos del Colegio Ángeles de Puebla, quienes emitirán su voto por primera vez en 
las elecciones de este año. Cabe mencionar que en dicho encuentro también asistieron los representantes del 
Partido Nueva Alianza y de la Revolución Democrática, quienes expusieron de igual forma las propuestas de sus 
respectivos candidatos. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JVM,-la-mejor-opcion-para-
que-los-jovenes-estrenen-su-primer-voto:-Mondragon&id=30528  
  

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Extraditarán a EU a "La Reina del Pacífico" 

Un tribunal federal autorizó ayer la extradición a Estados Unidos de Sandra Ávila Beltrán, La Reina del Pacífico, para 
que sea juzgada por la entrega de 100 kilogramos de cocaína en la ciudad de Chicago en 2001, uno de los dos 
cargos por los que la reclaman las autoridades estadounidenses. Al resolver el amparo en revisión 46/2012, 
promovido por Ávila Beltrán, el Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito, modificó la 
resolución del juzgado federal que, hace unos meses, le concedió a La Reina del Pacífico lo que se denomina un 
amparo liso y llano para no ser extraditada. (María de la Luz González) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39629.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Se disputan alcaldía de Querétaro 2 aspirantes 
En Querétaro se llevarán a cabo elecciones municipales el 1 de julio y la alianza del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Nueva Alianza (Panal) presenta una 
ligera ventaja sobre el Partido Acción Nacional (PAN), según la encuesta en viviendas de EL UNIVERSAL, aplicada 
entre el 2 y el 4 de junio de este año. Roberto Loyola, postulado por el PRI, PVEM y Panal, concentra 44% de la 

intención de voto, sólo 2% por arriba del panista Armando Alejandro Rivera (42.6%). Los otros tres candidatos, el 
perredista Adolfo Camacho (7.3%), José Luis Aguilera (4.4%) del Movimiento ciudadano (MC). (Carlos Ordóñez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39630.html     

 
EL UNIVERSAL  

 España reacciona a quejas mexicanas 
El gobierno español anunció ayer una simplificación de la carta de invitación que necesitan los turistas mexicanos 
para visitar el país ibérico, en respuesta a las quejas de México por ciertas expulsiones supuestamente arbitrarias 

en las fronteras de Madrid y Barcelona. La decisión se produjo días después de que España adoptara una medida 
idéntica con Brasil tras un largo contencioso sobre las excesivas deportaciones de brasileños que habían alterado 

las relaciones diplomáticas entre los dos países, se precisó. En concreto, España acordó ―simplificar los requisitos 
relativos a la carta de invitación‖ que requieren mexicanos sin visa. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39631.html  
 
 

COLUMNAS 
  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Libertad-de-expresion,-obligatoria-para-garantizar-derechos-humanos:-CDHEP&id=30529
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Libertad-de-expresion,-obligatoria-para-garantizar-derechos-humanos:-CDHEP&id=30529
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JVM,-la-mejor-opcion-para-que-los-jovenes-estrenen-su-primer-voto:-Mondragon&id=30528
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JVM,-la-mejor-opcion-para-que-los-jovenes-estrenen-su-primer-voto:-Mondragon&id=30528
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39629.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39630.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39631.html
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(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Nada que festejar 
El gobernador Rafael Moreno Valle llegó deslegitimado al desayuno del día de la Libertad de Expresión. Primero, 

por su insistencia de mantener la política de opacidad en sus gastos, como lo es la adquisición del helicóptero 
Agusta. Segundo, porque fue un desayuno al que sólo asistieron los representantes de los medios de 
comunicación afines a su gobierno y que, de antemano, los reporteros fueron advertidos de no realizar 

preguntas incómodas al gobernador. 
Y la libertad de expresión, ¿dónde quedó? 
Sin duda, el festejo del día de la Libertad de Expresión fue una farsa y una incongruencia por parte del 

gobierno estatal. 
Por un lado, el morenovallismo trató dizque transparentar el manejo de los convenios publicitarios con los 
medios de comunicación locales. Mañosamente ordenó publicar cifras y montos que el sexenio marinista 
destinó, con el propósito de desacreditar a los medios que se mantienen críticos a su gestión gubernamental. 
Pero no fue capaz de informar sobre los gastos desproporcionados que utiliza para promocionar su imagen en 
las cadenas de televisión nacional. 
Y tampoco fue capaz de transparentar la compra del helicóptero que utiliza para transportarse y que es 

catalogado como un ―Ferrari‖ con hélices. 
¿Cuál libertad de expresión? Cuando un día antes de la celebración el gobernador Moreno Valle ordenó ejercer 
medidas coercitivas para que la Comisión de Acceso a la Información (CAIP) ceda a las presiones de su 
gobierno y haya resuelto que ―el gobierno de Puebla entregó correctamente la información de los helicópteros 

en su posesión‖. 
Esto tiene un nombre, y no es otro más que incoherencia. 
Sobretodo manipulación de la información para atacar a sus críticos y ocultar el despilfarro que realiza la elite 

en el gobierno. 
Eso ¿es libertad de expresión? 
Por supuesto que no. 
El desayuno del día de la Libertad de Expresión fue una simulación, una estrategia de gobierno que ya es el 
sello característico del morenovallismo. 
Así las cosas, no hay nada que festejar. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1323 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 

Escenarios inesperados 
Puebla, sin duda vive escenarios que nadie en su sano juicio hubiera podido pronosticar. 
Quién, por ejemplo, hubiera dicho que Andrés Manuel López Obrador podría ganar la entidad y que estaría 
compitiendo de tú a tú con Enrique Peña Nieto. Tampoco nadie hubiera pronosticado que Josefina Vázquez 
Mota se iba a hundir en las preferencias electorales, lo que amenaza con llevarla al tercer lugar, cuando al 

iniciar la contienda encabezaba las preferencias electorales. 
Quién en su sano juicio se habría aventurado a señalar que Javier Lozano Alarcón, sino se ―pone las pilas‖, se 
va a ir al tercer lugar en las preferencias electorales, nadie. 
Nadie se hubiera podido imaginar que el PAN sufriera para ganar la elección en los distritos de Puebla capital 
cuando por primera vez en su historia eran gobierno a nivel federal, estatal y en las principales ciudades del 
estado. De acuerdo con los sondeos que se han realizado, si hoy fueran las elecciones Acción Nacional sólo 
ganaría en el distrito 9 con su candidata Blanca Jiménez, aunque esto se puede recomponer el día de la 

elección con un trabajo de operación electoral. 

Y es que todo cambió a partir del repunte de Andrés Manuel López Obrador en Puebla, el resurgimiento del 
―Peje‖ cambió todos los escenarios en la entidad y evidentemente tendrán implicaciones para 2013. 
Quién iba a pensar, por ejemplo, que un Enrique Doger del PRI pudiera pelear codo con codo a un Mario 
Chapital de la Rosa y a un Enrique Guevara, que en un escenario de polarización puede llevarse la contienda. 
Los escenarios que hoy se viven en Puebla simplemente son inéditos y marcan quizá por primera vez el fin del 
bipartidismo en la entidad, en donde si no era PRI entonces era PAN. 

Esto, sin duda modificará los escenarios rumbo al 2013, año en que habrá elecciones locales en el estado, de 
autoridades que durarán en el cargo 4 años y 8 meses en el caso de los presidentes municipales y 4 años y 9 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1323
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meses en el caso de los representantes populares al Congreso del estado. 
El PRI, tan cerca y tan lejos 
El tricolor en Puebla enfrenta una grave disyuntiva, y es que en el mejor de los escenarios se puede alzar con 
el triunfo en 13 de 16 distritos de la entidad en los que actualmente tiene ventaja. No obstante, esta variable 
pende de un hilo, ya que la contienda es muy cerrada y depende fundamentalmente de lo que pueda ocurrir 

con la elección presidencial y del debate que se llevará a cabo el próximo domingo. 
Si el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, sale bien librado y logra mantener después del debate la ventaja, 
esto incidirá en los candidatos a diputados y Puebla no será la excepción. 
En caso contrario, si Andrés Manuel López Obrador se roba el escenario entonces se le complicarán las cosas al 
tricolor y beneficiarán de manera directa a los candidatos de Acción Nacional que están muy cerca de los 

abanderados del PRI. 
Nueva Alianza ha cumplido su cometido en la entidad y le han robado unos puntos, no los suficientes, pero sí 

los necesarios al PRI para complicarles las cosas a los tricolores y garantizarle el registro al partido magisterial. 
Los candidatos del PRI están muy cerca de la gloria, pero también del infierno; las cosas están por definirse, 
faltan sólo 23 días para la elección y muchas cosas dentro de este proceso aún están por definirse, aún así en 
el peor de los casos el tricolor estima ganar 9 y perder 7 distritos.  
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1321 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Los crímenes olvidados de la PGJ 

Ya no se trata de compromisos políticos, tampoco de ―cacería de brujas‖, pero el procurador Víctor Antonio 
Carrancá Bourguet, debe abrir una investigación a través de la Fiscalía Anticorrupción, para esclarecer por lo 

menos dos crímenes violentos ocurridos en los separos de la desaparecida Policía Judicial del Estado (PJE), 
actualmente Policía Ministerial, que ponen en entredicho toda la actividad de la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ), durante 6 años. 
Debe de investigarse cómo fue creado y quiénes estuvieron al frente del Departamento de Investigaciones 
Especiales de la Dirección de Investigaciones Especializadas de Delincuencia Organizada (DIEDO), que después 

se convirtió en Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DAGDAI), de donde salieron los 
elementos Jorge Días Salinas, Edgar Rolando Contreras Chang y José Carlos Quiterio, sentenciados por el juez 
Primero de lo Penal por delitos de homicidio y secuestro, cometidos cuando estaban activos en la Subdirección 
Metropolitana de la Judicial del Estado. 
Muy aparte de que el empresario Antonio Ramírez Rodríguez, estudia presentar sendas denuncias por abuso de 
autoridad, omisión, encubrimiento y lo que resulte a la exprocuradora General de Justicia, Blanca Laura Villeda 

Martínez y a su equipo cerrado de colaboradores, por la muerte de su hermano Ricardo Ramírez Rodríguez, 
ocurrido el 31 de enero del 2008, el mismo procurador debe ordenar una investigación por separado, que 

dejaría entrever toda la serie de abusos y excesos que ocurrieron durante la administración de la maestra 
Villeda y la DIEDO, que utilizaba para ventilar diferencias con quienes no le caían bien. 
Se deben desempolvar expedientes de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), donde se detallan 
quejas de casos de tortura, incluso donde una de las víctimas, a un día que se presentara a declarar fue 
ejecutado de dos disparos de arma de fuego a las puertas de su casa. 

Las investigaciones alcanzarían al segundo procurador durante la pasada administración, Rodolfo Igor 
Archundia Sierra, quien además de que colocó una ―cortina de humo‖ en el caso del asesinato del empresario 
Ricardo Ramírez, ocultó información sobre la presencia del crimen organizado y de quienes habían sido 
vinculados y perseguidos y ahora resulta que por lo menos uno ya fue exonerado. 
Rodolfo Igor Archundia conserva información de mucho peso de quienes pasaron a ocupar la silla de procurador 
cuando era primero director de Averiguaciones Previas y después subprocurador. 
En sus archivos personales se encuentra la historia real de cómo ocurrió el ―levantón‖ de los dos empresarios 

poblanos, cómo fue asesinado uno de ellos y cómo el segundo logró escapar de una muerte inminente, además 
debe saber con exactitud por qué la maestra Blanca Laura Villeda protegió, hasta con su empleo, a un grupo de 

judiciales que perpetraron un secuestro y homicidio, de los que sólo tres han sido castigados por la justicia, 
cuando faltan más. 
Las sentencias para judiciales homicidas son sumisas 
Le comento, que a través de sus abogados, el empresario Antonio Ramírez Rodríguez, quien durante más de 4 

años y 4 meses ha luchado porque los asesinos de su hermano sean castigados con todo el peso de la ley, van 
a inconformarse por la sentencia que el juez Primero de lo Penal dictó contra del exjefe de grupo Días Salinas, 
el exagente placa 762 Contreras Chang, de 36 años de prisión por el homicidio del empresario Ricardo Ramírez 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1321
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y del exjefe de grupo Carlos Quiterio, de 41 años por secuestro, tras considerarlas muy débiles, considerando 
que cuando cometieron el delito eran servidores públicos, por lo que la pena debe ser doble. 
La ley castiga a los delincuentes cuando cometen delitos, la pena más grande es para los secuestradores de 
hasta 70 años de prisión, luego la de homicidios que es hasta de 50 años de prisión, sobre todo cuando se 
considera que hubo premeditación, alevosía y ventaja y le recuerdo que a Ricardo Ramírez lo amarraron de 

pies y manos y lo torturaron hasta causarle la muerte. 
Además, debe considerarse que estos tres malos policías estaban activos cuando cometieron la felonía, además 
de que eran servidores públicos que fueron contratados y les pagaban por garantizar la seguridad de los 
poblanos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1322 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
La crítica de la prensa, desde la prensa  
Televisa está al centro de la crítica nacional por parte de los propios medios y del movimiento #YoSoy132 
por la construcción y sostenimiento de la telegénica candidatura de Enrique Peña Nieto. Como nunca, las 
oscuras relaciones entre prensa y poder están a debate en redes sociales y la propia prensa. Un inédito 

accountability de las empresas de comunicación que resienten en la pérdida de credibilidad y de audiencias. 
Lectores y televidentes que se han mudado a YouTube, Facebook y Twitter. La rendición de cuentas llega a 
los periodistas de uno y otro bando. Loret de Mola, López Dóriga, Ciro Gómez Leyva y Carlos Marín son 
la artillería del peñismo, como lo es Aristegui del lopezobradorismo. Del fuego cruzado, de la guerra de 

watchdogs transformados en lapdogs, depende el futuro del periodismo en México y su credibilidad como 
agente portavoz de legítimos intereses. 
Pero los periodistas poblanos no quieren someterse a la misma accountability. Niegan la crítica de la 

prensa desde la propia prensa. La Liga de la Justicia integrada por Alejandro Mondragón, Rodolfo Ruiz, 
Ricardo Morales y Enrique Núñez denunció una embestida mediática del morenovallismo luego de que 
un reportero del diario 24 Horas —dirigido por Raymundo Riva Palacio— entrevistó al conductor de Al Portador 
para conocer la opinión sobre ciertas cifras de pagos de convenios de publicidad entre 2008 y 2011. Muy rápido 
enloqueció Mondragón que desde Twitter dijo que ―el gobierno morenovallista le había declarado la guerra a 
sus medios críticos‖. Y que si se atrevían a revelar esos datos se meterían en un grave problema porque 
violarían la Ley de Datos Personales. A la paranoia, inmediatamente, su sumaron los otros tres periodistas 

con una danza de cifras. Los cuatro hicieron referencia al ―compló‖ desde sus columnas en el Día de la 
Libertad de Expresión. 
El “compló” de Mondragón fue bueno mientras duró. En lugar de una gran conspiración del gobierno 

morenovallista para-destruir-a-sus-enemigos-mediáticos, únicamente se cumplió con obligaciones de 
transparencia, demanda añeja por parte de periodistas y académicos con interés en la información pública, y 
reveló medio por medio y convenio por convenio los pagos realizados. El listado no sólo refleja la inversión de 

2011, sino los pagos que realizó la administración marinista en los años fiscales 2008, 2009 y 2010. El 
diario nacional 24 Horas publicó un reportaje con las cifras firmado por Héctor Hugo Cruz Salazar y CAMBIO. Y 
los periodistas mencionados y sus medios —Mondragón, Ruiz y compañía— aparecen hasta el párrafo 
número 10 con las cantidades inverosímiles. Total, nada de ofensiva total y sí exhibición pública del miedo que 
anda en burro. O burros.  
El ―compló‖ para-destruir-a-sus-enemigos-mediáticos derivó en un intenso enfrentamiento entre Alejandro 
Mondragón y este tundeteclas. En menor medida, y fiel a su estilo cobardón, Ruiz también se metió. 

Nuestras diferencias son de hace tiempo. Mientras ambos han decidido tirarse al piso por las supuestas 
maquinaciones del gobierno estatal en contra de sus medios y varios agravios más, lo que los hace 
asumirse como paladines de la libertad de expresión, yo he realizado un accountability a su papel político 

como medios alineados a Mario Marín. En otras palabras, periodistas marinistas.  
A diferencia de Mondragón y Ruiz, yo creo que la crítica de la prensa debe hacerse desde la prensa. Y 
precisamente los instrumentos de transparencia sirven para poner a cada quien en su lugar. Basta que los 
lectores de nuestros medios y sus radioescuchas acudan a la información revelada ayer por la Dirección de 

Comunicación Social, para que sepan quién es quién en materia de pagos a medios. Quién sí fue beneficiado 
por Mario Marín y quién no. La liga al listado de pagos es 
http://www.comunicacionsocial.puebla.gob.mx/prensa-en-linea/Noticia.php?cmd=view&id=101384 
Luis Cabrera solía decir que los acusan de corruptos, no de pendejos, en referencia a que muchos actos no 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1322
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dejan huella. Los periodistas beneficiados por Mario Marín nunca se imaginaron que el PRI perdería el 
poder. Y que un gobernador emanado de otro partido se atrevería a abrir la caja de Pandora: la relación de 
pagos facturados. Porque claro, aunque nadie pueda probarlo, se habla de los dineros en efectivo que se 
movían en virtud de qué tan cercano se era al góber precioso. Vaya, el chayotazo marinista. Las facturas 
están ahí, depositadas en la contabilidad de la Secretaría de Finanzas y listas a cualquier compulsa.  

Los periodistas marinistas como Mondragón y Ruiz quisieran perdón y olvido para el papel que 
desempeñaron entre 2005 y 2011, el gobierno más corrupto en la historia de Puebla. El gobierno que ellos 
ayudaron a sostener y que no tocaron ni con el pétalo de una rosa. Los casos de corrupción que CAMBIO 
denunció sistemáticamente y que en su momento ningunearon porque tenían los bolsillos llenos de dinero. 
Los lectores merecen saber quién es quién. Y basta que analicen el listado de transparencia para descubrir los 

pagos millonarios que recibieron periodistas “críticos” como Mondragón y Ruiz. Y cómo su actual postura 
es resultado de que Moreno Valle se niega a entregar las mismas cantidades. Un problema de pesos y 

centavos. 
Las pruebas ya están a la vista de todos. Los lectores pueden revisar cuánto recibió Multisistema de Noticias 
CAMBIO. Comprobar cómo la relación comercial con esta empresa se extinguió a partir de la postura 
crítica que sostuvimos tras el caso Cacho. A diferencia de Alejandro Mondragón, quien se asume como faro 
de la libre expresión en Puebla, a disposición de mis lectores hay un histórico de cada una de las columnas 
que he escrito desde 2006. Alrededor de mil 200 textos en los que se comprueba quién fue el gran crítico 
de Mario Marín y quién se sentaba sobre sus rodillas. 

La crítica de la prensa desde la prensa es un mal necesario, pero es el único camino para reconquistar la 
credibilidad y audiencia que perdimos en el año oscuro de 2010. Espero respuesta. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-080612.php 

 

 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Una “puntada” que persiste en nuestros días 
Hace ya un “chorro” de años, en los años 40 o principios de los 50, los propietarios de los diarios 
que se editaban en la ciudad de México se dieron cuenta que debían una cantidad millonaria, por 
concepto de papel, a la empresa Pipsa, propiedad del gobierno federal y cuyo giro era la 
importación y producción de papel periódico. 
Encabezados por el legendario propietario de los Soles que se editaban en varios estados de la República, 
fueron a plantear el problema al entonces Presidente de la República, don Miguel Alemán Valdés, y éste les 

perdonó la deuda. 
En agradecimiento, los dueños de los periódicos de la capital del país organizaron una comida que se llevó a 
cabo un 7 de junio de aquel año de gracia y de María Santísima. 

Todos asistieron pagando su respectivo cubierto. Estuvo el Presidente y les dirigió unas palabras en las que 
ofreció el irrestricto respeto a la libertad de expresión, a la libertad de prensa. 
Entonces los noticieros de radio empezaban y la televisión estaba haciendo sus pininos. 

El Presidente se retiró de la fiesta y quedaron ahí periodistas y dueños de periódicos, en una tarde, que se 
volvió noche, disfrutando de buenos vinos y de la actuación de artistas de la época. 
Ya en puntos ―cuetes‖, uno tuvo la idea: ―¿por qué no esta comida se repite cada año para celebrar el Día de la 
Libertad de Prensa?‖. La idea gustó. Los menos borrachitos no se dieron cuenta cabal del asunto, pero los que 
todavía percibían lo que estaba pasando a su alrededor aplaudieron entusiastamente esa propuesta, que fue 
comunicada al día siguiente al señor Presidente que la acogió de buena gana, y así se inició la celebración que 
perdura hasta nuestros días con algunas variantes, sobre todo en estos tiempos revueltos. 

La celebración se extendió a todo el país y así los gobernadores se reunían a comer o a desayunar con los 
periodistas de sus estados y hasta algunos presidentes municipales celebran esta fiesta. 
Ayer en Puebla hubo varios actos 

A las 9 horas, en Casa Puebla, se sirvió un desayuno a los periodistas y empresarios de radio, 
televisión y prensa escrita, que presidió el gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado de su 
esposa Erika Alonso, y de la mayor parte de los funcionarios de su gabinete, así como de los 
titulares del Tribunal Superior de Justicia y de la Cámara de diputados. 

El jefe del Ejecutivo local se comprometió a garantizar la libertad de expresión y de prensa, así como la 
seguridad de quienes ejercen el periodismo en estos tiempos en que por diversas razones han sido acalladas 
las voces de periodistas, muertes que se atribuyen casi siempre al crimen organizado. 
El gobernador manifestó que Puebla sigue siendo una de las grandes ciudades más seguras del país, lo que no 
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sólo garantiza la libertad de expresión, sino que permite impulsar las inversiones para crear fuentes de trabajo, 
así como el turismo, que también propicia el desarrollo económico. 
Habló de sus planes para convertir a Puebla en una entidad turística y se refirió a que el año próximo se 
realizará aquí el Tianguis Turístico que antes se celebraba en Acapulco, y que ahora se llevará a cabo en un 
destino no de sol ni de playa, sino en una ciudad que ofrece cultura, tradición y muchos otros atractivos. 

El gobernador fue el único orador en el acto. Terminado éste, saludó a muchos de los asistentes y charló con 
ellos. 
 El acto en la universidad Benito Juárez 
En la universidad privada Benito Juárez de esta capital, tuvo lugar un foro denominado El Cuarto 
Poder y el Manejo de los Medios de Comunicación, la Participación Ciudadana y el Proceso Electoral 

2012. 
Tomaron parte en esta reunión periodistas de varios medios de comunicación, como Ricardo Carmona, Efraín 

Núñez, Pilar Pineda, Claudia Lemus y Martín Hernández Alcántara. 
En sus intervenciones, lamentaron la situación que actualmente vive la prensa poblana, el cierre de varios 
medios, la pérdida de empleos y el hecho de que, pese a la difícil situación por la que atraviesa la actividad 
periodística, se sigan produciendo periodistas en varias universidades sin la posibilidad de que los egresados 
encuentren algún empleo digno. 
Se habló de la importancia que han tenido las redes sociales en la comunicación, mismas que están obligando a 
los medios a democratizarse y a hacer una sociedad más abierta. La gente ya puede opinar, como suelen 

hacerlo los periodistas de prensa, radio y televisión, y participar activamente en la vida de su comunidad, de su 
ciudad, de su estado y de su país. 
Al final, el rector de la institución hizo entrega de un diploma de reconocimiento a los participantes. 
Acto en el jardín de La Libre Expresión 

En la explanada que está a un lado del llamado Jardín de la Libre Expresión, sobre la avenida 
Reforma, frente al Paseo Bravo, se llevó a cabo un acto a las 11 horas, organizado por una comisión 

integrada por Fermín Muñoz Meléndez, Mireya Ramírez y Jorge Lacarriere Hernández. 
En ese acto, después del homenaje a la bandera y a los periodistas fallecidos, hablaron Alejandra Cruz Jiménez, 
Federico Chilián Orduña, del periódico Transición; don Manuel Sánchez Pontón, del periódico La Opinión de 
Puebla; Daniel Moreno Montiel, de la Alianza de Periodistas; María del Carmen Pérez Garrida, de El Clarín, 
actuando como moderadores, Fermín Muñoz y Mireya Ramírez, de la comisión organizadora del acto. 
Terminada la ceremonia, en la que hubo duras críticas a políticos y gobernantes, hubo una comida en el Centro 
Histórico, que estuvo muy concurrida. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-080612.php  
 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

* Títere vapuleado  
* Con la misma moneda  
Cínicos vividores. La desesperación del títere del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, Fernando Morales 
Martínez, supuesto líder del PRI, por lograr un poco de credibilidad ante los priistas que indignamente 
representa, llegó al extremo de reclamar de manera airada y retar a golpes a líderes de la Confederación 
Nacional Campesina -CNC-. En días pasados en un evento en conocido hotel, con los aires prepotentes que 

caracterizan al hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores, quien acaba de traicionar al Partido 
Revolucionario Institucional y es uno de los eternos vividores del sistema, enfrentó a los representantes del 
sector campesino.  
El cobijo de Moreno Valle Rosas, de nada sirvió en esos momentos porque el secretario de organización, 

Domingo Juárez, sin pelos en la lengua y en presencia de quienes acudieron a la reunión, le espetó claramente 
su falta de apoyo a la organización. Pero sobre todo en el mismo tono y en un claro reto le gritó que le falta 
vergüenza y le sobra cinismo a la familia Morales Flores y su descendencia.  

El clímax de la airada situación, llegó cuando Domingo, le dijo que si acaso no se había percatado que los 
poblanos y sobre todo los campesinos estaban cansados de soportar que él -Fernando-, su tío -Jesús-, su padre 
-Melquiades- y hasta su primo -Jesús-, sean unos vividores y explotadores de la política poblana. Entonces el 
"vicioso" líder del PRI Estatal, reventó y reto a golpes al secretario de organización.  
Y es que Fernando Morales, no aguantó que le dijeran la verdad sobre sus familiares y su ciega e incondicional 
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obediencia al gobernador Moreno Valle Rosas. Como ocultar que los Morales Flores, desde hace décadas han 
vivido del presupuesto. Están pegados a la ubre del poder como auténticos "chupacabras".  
Como podría Morales Martínez, ocultar que su padre Melquiades, después de finalizar su pésimo sexenio como 
gobernador de Puebla, anunció que se retiraba de la política por su edad que le impedía desempeñar más 
responsabilidades, pero nunca afirmó que podía seguir exprimiendo el presupuesto.  

Algo similar ocurre con su tío Jesús Morales Flores, que precisamente en la CNC, ha tenido uno de sus 
principales bastiones para contar con una espléndida dieta económica. La SEP, también ha sido otra de las 
fuentes inagotables que ha explotado, el político que hasta hace unos meses fue diputado local y ahora 
pretende la diputación federal por Tepeaca. Como si eso no bastara su primo Jesús, es el director estatal de 
protección civil, nada menos que al servicio del amo de todos, Rafael Moreno Valle Rosas.  

Sin poder negar que su familia es fiel representante de la corrupción, Morales Martínez como último argumento 
amagó con golpear a Domingo en el interior del hotel. La gente del PRI y de la CNC los contuvieron porque 

ambos habían sacado sus "armas" a relucir. Sin embargo las ofensas del cenecista continuaron sin que nadie 
pudiera evitarlo.  
Antes de que la "marioneta" morenovallista abandonara las instalaciones del hotel, Domingo Juárez lo volvió a 
retar. El integrante de la CNC, le gritó yo podré estar viejo pero estoy en condiciones físicas para darte una 
lección. En cambio los vicios que padeces han mermado tu condición física y salud en general.  
Todo el lodo que maquilla el rostro de la corrupción de los Morales Flores, los desnuda y exhibe como lo que 
son unos vividores. Sin embargo la carencia de calidad moral les permite enfundarse el caparazón de la 

desvergüenza, para seguir de puesto en puesto dentro de la administración pública y la política. Finalmente son 
eso unos hijos de M... Morales.  
REPORTE DEL INFORMANTE  
Falso festejo. El desaire de algunos comunicadores al desayuno que con motivo del Día de la Libertad de 

Prensa, hicieron al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, no es más que el pago con la misma moneda de la 
mutua fobia que existe. Desde luego los "lame manos", estuvieron en primera fila para demostrar su 

agradecimiento por el suculento desayuno.  
Las mesas acondicionadas para los representantes de los medios de comunicación lucieron vacías, por eso se 
recurrió a gente del gobierno para que ocupara los asientos.  
Moreno Valle Rosas, como si hiciera un gran favor a los reporteros pronunció un discurso errado, sobre todo 
cuando aseguró que en Puebla, está garantizado el ejercicio del periodismo, lo cual con él y sin él es un 
derecho de todo mexicano y por lo tanto no se requiere de su visto bueno, mismo que para muchos -al menos 
para La Entrega- nos tiene sin cuidado. Al mismo tiempo como acostumbra el gobernador, mencionó a manera 

de advertencia "los periodistas podrán expresarse hasta donde la ley lo permita" y como él está por encima de 
la misma, habrá que ser cautelosos.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
* Llega al Congreso mujer torturada por PGJ  
* Lozano sí es culpable por guardería ABC  
Ayer, en plena sesión del Pleno de Diputados del Congreso del Estado, de pronto se levantó una mujer de su 

asiento que ocupaba en la tribuna con una cartulina que decía: "yo fui torturada y agredida expediente por la 
PGJ".  
Identificándose como Mónica Ramírez Ramos, mostró al reportero huellas en el cuerpo de golpes que dijo le 
propinaron ministeriales.  
Lo que relata, es que se le acusó sin saber de qué, hasta que fue ingresada al Cereso, de que un hombre la 
había denunciado por lesiones.  
Ya dentro, la interrogaron, le propinaron golpes en donde no dejaran huellas, además de toques en sus partes 

sensibles.  
Ella puede identificar plenamente a sus agresores.  

Desde el momento de su detención el 18 de mayo como a las 13:30 horas, fuera de la Secretaría de Finanzas 
en donde tiene su puesto, la empezaron a maltratar.  
La metieron a un coche, la pusieron boca abajo en el piso del vehículo, creyendo que se trataba de un 
secuestro hasta que llegaron al Cereso.  

Su presencia en el Congreso, lo explica Mónica Ramírez Ramos, para que los diputados de la Comisión de los 
Derechos Humanos intervengan y pongan un alto a las torturas en la Procuraduría General de Justicia.  
Varios de sus compañeros comerciantes salieron en su defensa el día de la detención y también fueron 
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detenidos y torturados, sólo que ellos no quieren seguir denunciando por miedo a las represalias, ya que los 
ministeriales les tomaron datos de sus nombres, domicilios y trabajo.  
Hasta aquí, su relato.  
Ahora, hay que decirle, que los diputados nada van a hacer.  
Están hincados ante todas las instituciones del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, aunque tengan en 

grandes letras "Nada más allá de la Ley".  
El Procurador Carrancá, anda siempre bien vestidito para guardar las apariencias, pero por dentro trae el 
chaleco de inquisidor.  
El funcionario tiene manos libres.  
Contrató a un grupo de agentes a quienes ordenó utilizar todo tipo de torturas con tal de sacar confesiones.  

Es por eso que las prisiones en Puebla están repletas con un alto porcentaje de inocentes.  
Carrancá, deja que sus ministeriales hagan lo que quieran.  

Es por ello, que estos sujetos protegidos por la ley, abusan de sus víctimas y en muchas ocasiones cuando se 
les demuestra lo contrario, es cuando el Procurador tiene que salir con "usted perdone, no era usted o 
estábamos equivocados".  
Lo que si hay que reconocer es que Mónica Ramírez Ramos tuvo el valor de acudir al Congreso en donde por lo 
menos los medios se dieran cuenta.  
Bueno, de que todos los medios den a conocer su historia es difícil, menos los que están pagados por el 
gobierno que son diarios oficiales o digitales.  

El dinero hace mucho.  
Pero eso sí, Moreno Valle Rosas felicita a los medios por celebrarse el Día de la Libertad de Expresión.  
En su frente trae: EL HERALDO DE PUEBLA.  
LOZANO NO ES INOCENTE.  

Tenía que venir el diputado federal del PRI de Sonora, Miguel Pompa Corella, para desenmascarar al gran 
mentiroso ex secretario del Trabajo a nivel federal y ahora candidato a senador del PAN, Javier Lozano Alarcón.  

Vea lo que dijo en una entrevista a un colega:  
"Si algo lo distinguió fueron las omisiones, los padres de las víctimas de las guarderías ABC lo han incluido en 
las denuncias por las graves omisiones que tuvo como secretario, pues tenía que vigilar las medidas de 
seguridad e higiene en las guarderías, no hay que olvidar que tenía concesión por parte del Seguro Social y 
automáticamente entra en el ámbito federal, la ley lo obligaba a vigilar la medidas de seguridad".  
"Hoy nos sorprende ver que Javier Lozano diga que es algo político, que ahora se les esté involucrando en esta 
tragedia y es una mentira más de este mitómano, que lamentablemente lo tienen en Puebla y que todavía lo 

tienen como candidato". Ahí está lo que vino a decir el diputado federal para que Lozano Alarcón no se diga 
inocente. Eso es no tener vergüenza  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Ensalada Política/Josefina Zarate) 
 
Dramáticos 20 días para presidenciables  
La guerra sucia y de lodo que empezó a salpicar a los presidenciables, hace pensar que los últimos veinte días 
que faltan para el día de las elecciones, arreciará en forma dramática entre La Jefa, AMLO y Peña Nieto. 

Ninguno puede confiarse de las encuestas, que a diario cambian, como tampoco del resultado de debate de 
mañana domingo, todos se aprestan a emprender la batalla de su vida en busca de la Silla Presidencial, por lo 
que el cierre de campaña se antoja a morir.  
Aunque politólogos y analistas comentan que Felipe Calderón ya abandonó a Josefina, su esposa Margarita 
Zavala la apoyará hasta el final, la prueba es que su hermano Juan Iñigo Zavala fue nombrado coordinador 
general de su campaña. Los poderes fácticos y televisivos impulsarán a su gallo Enrique Peña Nieto, no así los 
universitarios del movimiento "Yo soy 132", que han demostrado su inclinación por López Obrador, a quien si 

no opera el fraude y las mentiras que quieren presentar reales, está encaminado al triunfo el 1º. de julio.  
De acuerdo a la percepción general en la población no votarán por la Izquierdas o por la derecha, lo que anhela 

la población es un cambio, una luz que alumbre, que avive la esperanza ante la injusticia social de las últimas 
décadas, que han llevado a México y a 60 millones de mexicanos al desastre y a la miseria, personas que se 
debaten en el desempleo, la narcoviolencia y la corrupción del Poder Político y Económico. Por eso hay que 
participar y depositar su voto, pues no es con manifestaciones y protestas como llegará a Los Pinos el hombre 

que debe gobernar.  
¿TRANSPARENCIA MORENOVALLISTA?  
Por qué resulta incongruente la política de comunicación social de Rafael Moreno Valle, porque por una parte 
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maneja los mismos vicios del pasado: "celebrando" el "Día de la Libertad de Expresión" con desayuno a la vieja 
usanza, invitando a comunicadores a anexo de Casa Puebla, y por otra, "transparenta" los gastos de difusión 
del Gobierno Estatal, que no son otra cosa más que dinero público, (el que se recauda de nuestros impuestos), 
pero que se maneja a discreción para los medios. Es decir paga bien al que le aplaude y pega a quien lo critica.  
En un afán de hacer ver a los poblanos que es muy transparente, ordena gacetillas en medios nacionales y 

locales para difundir su Página de Transparencia, donde informa de los pagos realizados en los últimos años del 
gobierno marinista y en el primero (2011) de su administración.  
De acuerdo a lo publicado, el gobierno de Mario Marín pagó en los últimos tres años más de 720 millones de 
pesos, es decir durante 2008, 261 millones 937 mil pesos; 2009, 215 millones 338 mil y en 2010 sumaron 243 
millones 684 mil pesos. En tanto que en 2011 Moreno Valle pagó 180 millones, que también representan 

cantidad millonaria para promocionar su imagen. Falta la millonaria suma del gasto realizado con motivo de los 
festejos del 5 de Mayo, en este 2012 que corre.  

Resumiendo: Marín gastó más en su complicidad con los medios, pero Moreno Valle no se queda atrás en el 
derroche millonario, que bien podrían emplearse en apoyar al campo o a las zonas de miseria que abundan en 
la entidad. El Poder Ejecutivo hace caravana con sombrero ajeno, dilapida recursos públicos para promocionar 
obras e imagen en medios nacionales y Estatales afines a su política, y relega a quien osa criticarlo.  
Son 10 los medios impresos locales que han desaparecido, como El Diario de Puebla, La Opinión fundada por 
don Manuel Sánchez Pontón, periodista decano en Puebla, Momento Diario, entre otros, lo que indica que al 
gobierno Morenovallista no le interesa la difusión de la prensa y periodistas locales, en su afán por brillar a 

nivel nacional.  
AMLO TRIUNFÓ EN "TERCER GRADO"  
Manuel López Obrador visitó las entrañas del monstruo y salió vivo entre los que quisieron despedazarlo. Seis 
comunicadores de Televisa, especialmente Adela Micha, trataron de hacerlo caer y el tabasqueño salió airoso 

de la entrevista, del circo armado en su contra. De esta manera AMLO rompe récord de audiencia televisiva en 
ese horario y en redes sociales también lo encumbran, por lo que entra a la recta final fortalecido y dispuesto a 

enfrentarse a sus adversario en al debate dominical, mañana desde Guadalajara.  
Por lo mismo sus contrincantes, como Josefina Vázquez Mota empezó a transmitir spots pintándolo como 
"peligro para el patrimonio de los mexicanos", entre otras difamaciones sin sustento que no encontrarán eco 
como en el 2006, cuando difundieron que representaba un peligro para México.  
EL OTRO DEBATE SIN TREGUA  
Dentro de este ambiente de lucha sin tregua, los presidenciables se darán tupido y parejo durante el debate, 
que a instancia del Movimiento Universitario "Yo soy 132" se transmitirá en cadena nacional, desde 

Guadalajara, mañana a partir de las 20 horas. Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador, Enrique 
Peña Nieto y Gabriel Quadri saben que tienen su última oportunidad para convencer al electorado, para crecer 
o derrumbarse en la última fase de la campaña, y por lo mismo observaremos férrea pelea aunque con límite 
de tiempo.  

LOZANO ALARCÓN EN LA MIRA  
No solo son los 44 mil trabajadores del SME que fueron despedidos y sus familias con quienes tiene cuentas 
pendiente Javier Lozano Alarcón, como ex secretario del Trabajo y Previsión Social, sino también los papás de 

los 49 niños muertos quemados y 70 lesionados para toda su vida, en la Guardería ABC, los que impedirán que 
el rijoso candidato de Acción Nacional llegue a la Senaduría.  
Por lo mismo demandaron a través de un manifiesto a Josefina Vázquez Mota titulado "Ya es tiempo que se 
haga justicia" y citan: "como tiene de vocero de campaña al ex funcionario público que no verificó las normas y 
condiciones de seguridad e higiene de la estancia infantil". La respuesta de la candidata Albiazul, fue inmediata 
en torno al retiro de Juan Molinar Horcasitas (Director del IMSS en ese tiempo) de su equipo de campaña y 

dejó traslucir que también lo haría con Lozano Alarcón.  
Pero es más, los afectados por las víctimas de la Guardería, preguntan a los poblanos "cómo es posible que lo 
hayan seleccionado como candidato a Senador". Por lo pronto "la jefa" sustituyó a Horcasitas y designó al 
cuñado de Calderón Juan Iñigo Zavala coordinador de su campaña, con la esperanza que Margarita Zavala le 
redoble su apoyo moral y económico.  

MARCELA JIMÉNEZ AVENDAÑO  
Tiene razón Marcela Jiménez Avendaño al advertir que el 1º. de julio habrá voto diferenciado, pues la 

ciudadanía ha alcanzado un grado de madurez, y por lo tanto, no depositará su voto por partidos, sino por 
candidatos. Es más intuye que Manuel López Obrador ganará la Presidencia en México y en Puebla, por lo tanto 
crecerán los candidatos de la Izquierda, aunque habrá sufragio razonado para quienes buscan el Senado y 
diputaciones federales.  
La candidata a diputada federal por el distrito XI de Puebla del PANAL, tiene confianza en su trabajo intenso 
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realizado durante los 90 días de campaña, siempre acompañada por Malinalli García, su suplente, quien se 
significó por su labor efectiva cuando fue diputada local por este mismo distrito. Ambas no han renunciado al 
PRI, pero se dejaron querer cuando fueron llamadas por el partido Nueva Alianza.  
Quien ha leído sus colaboraciones periodísticas de Marcela reconoce su preparación intelectual, pero la gente 
que la trate personalmente en sus recorridos de campaña, seguramente que se inclinará por esta candidata 

que insiste en el sufragio diferenciado y por lo tanto convoca a los electores a depositar un voto responsable y 
razonado. Interesante resultó el diálogo que sostuvo con periodistas y escritoras de la AMPEP.  
DIOS MEDIANTE LA SEMAN A PROXIMA 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 
 
Se abre la cloaca en Salud 

La bomba tenía que explotar en cualquier momento… y ya ocurrió. 
Un año fue suficiente para que el jefe de la jurisdicción sanitaria número 9 correspondiente a la región de 
Tepexi de Rodríguez, Oscar Guzmán Huerta, sacara el colmillo y se ganara la animadversión de los 
trabajadores, quienes ya están hartos y exigen su renuncia. 
Este problema se suma a otros en otras jurisdicciones que también presentan problemas similares tales como 
la jurisdicción sanitaria número 3 con sede en Zacapoaxtla, donde el jefe responsable Juan Vázquez fue 
despedido por acosar laboralmente a los empleados. 

Y qué decir de la jurisdicción sanitaria 6 de Puebla en donde el inefable Genaro Ramírez, se ha ganado hasta 
marchas de protesta y paros labores, sin que hasta el momento se les haya dado respuesta. 
A Oscar Guzmán le fincan irregularidades tales como su arrogancia, falta de sensibilidad e incapacidad 
administrativa,  le han granjeado la enemistad y el rechazo de los mismos delegados del sindicato encabezados 
por Silvia Meneses, quien asegura que ni le toma llamadas para solucionar asuntos que tienen que ver con la 
operatividad del sector. 

El mismo secretario Aguilar Chedraui ya ha sido notificado de toda esta problemática, y en su escritorio figura 
en grueso expediente en donde se documentan las quejas y denuncias por maltrato, transgresión de los 
derechos laborales de médicos, enfermeras y demás personal al que si no han removido de sus centros de 
trabajo, se le ha modificado de manera arbitraria sus horarios o les niegan vacaciones, días económicos, pases 
de salida y demás prestaciones contempladas por las Condiciones Generales de Trabajo. 
Se dice que incluso la delegada sindical sostuvo una reunión con el dirigente seccional Julio Alfredo García para 
pedirle la renuncia de Guzmán, sin embargo, palabras más y palabras menos, García le dijo que no eran los 

tiempos pues se avecinaban los festejos por el 5 de mayo y había que estar concentrados en sacar adelante las 

fiestas para el lucimiento del gobernador. 
Sin embargo, Julio Alfredo García ha intentado frenar cualquier indicio de paro laboral que se llega a presentar, 
argumentando que no hay elementos para llevarlo a cabo, que todo sigue un procedimiento, etc, demostrando 
en los hechos una actitud timorata y proteccionista para Oscar Guzmán. 
Y mientras la situación en la Jurisdicción sanitaria 9, que comprende los centros de salud de Tehuacán, 
Tecamachalco, Acatzingo, Tepeaca, se sigue presentado la carencia de materiales de curación como gasas, de 

guantes de exploración, así como de papelería básica; no sirven los equipos y no hay presupuesto para 
mantenimiento. 
El pasado de Oscar Guzmán es tan oscuro como su presente. 
Se sabe que cuando Roberto Morales Flores era titular de la dependencia en tiempos de Mario Marín, Guzmán 
fue despedido y salió con muy malas referencias, por lo que ahora no se entiende su regreso. 
Y aún más, está plenamente identificado como el hombre que, desde la Secretaría de Salud, impulsó y 

encabezó las marchas de apoyo a favor de Mario Marín cuando el asunto de Lidia Cacho. 

En manos del secretario actual, Jorge Aguilar Chedraui, está dar una solución definitiva ante tal problemática 
en ese punto en específico, pero también dar una revisada en otras jurisdicciones sanitarias, antes de que se 
contagien y presenten conflictos similares. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8542:se-abre-la-cloaca-en-
salud&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8542:se-abre-la-cloaca-en-salud&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8542:se-abre-la-cloaca-en-salud&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
PRI-Puebla saca de quicio al CEN 

De este domingo 10 al que marca el inicio del mes de julio, día de la elección, la incertidumbre será marca 
indeleble en círculos de poder político y financiero en México. 
Las piezas en el tablero de ajedrez electoral se han reposicionado para ofrecer un panorama distinto al que 
ofrecía el inicio de la campaña, el 30 de marzo. La preferida de un número superior de los militantes panistas 

para contender, no parece ser la de la mayoría de los mexicanos. 
La caída de Josefina Vázquez Mota en la preferencia electoral en tanto abanderada del partido en el poder 

resulta difícil de creer. 
En contraparte, el crecimiento demoscópico del izquierdista Andrés Manuel López Obrador ha alentado a sus 
correligionarios y seguidores, que se cuentan por miles en diversos ámbitos de la vida pública. 
En Puebla el tabasqueño crece como la espuma. Ganar en un terreno que le es adverso por diversas razones 
podría ofrecer una nueva geopolítica con el reacomodo de grupos de poder. 
Ha motivado especulación adversa en círculos conservadores ante la sola posibilidad de que el candidato del 
Movimiento Progresista alcance y rebase al puntero, el priista Enrique Peña Nieto. 

La holgura con la que aún cuenta el candidato del PRI parece ofrecer una suerte de coraza ante los embates 
persistentes de opositores políticos y detractores a ultranza del partido que representa. 
A despecho del discurso que ubica a Peña Nieto como el representante de las peores costumbres de un priato 
que en el pretérito dañó al país, existen números que parecen ser consistentes: Buendía&Laredo; Indermec 
Louis Harris; Parametria; Consulta Mitofsky; Ulises Beltrán y Gea/Isa le dan holgada ventaja. 

Nada está escrito, sin embargo. Las piezas en el tablero de este ajedrez pueden tener reacomodos después del 
segundo debate programado para este domingo. 

Será transmitido por los canales de mayor audiencia, luego de la repulsa generada por la prepotencia de los 
propietarios de las televisoras: Emilio Azcárraga y Ricardo Salinas, dos de los personajes que más se han 
beneficiado de un sistema que ostensiblemente caducó. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Mal día para el rector de la UTP 

Mal, muy mal le fue al rector de la Universidad de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge 
Guillén Muñoz, al rendir su primer informe de labores correspondiente al cuatrimestre enero-abril de 
2012. 
Y es que el personal académico y administrativo no sólo cuestionó su desempeño y exigió una 
auditoría a la nómina de la institución, por la contratación de funcionarios y profesores del estado de 
Aguascalientes, tierra natal del rector, sino que lo abucheó, lo mismo que al nuevo secretario 

académico, Sergio Aguilar Escobar, también de origen hidrocálido. 
El informe se realizó en la biblioteca de la Universidad. Y éste se le salió de control cuando al terminar 
su exposición preguntó al personal ahí reunido si tenía algún comentario qué hacer. Los profesores 
inconformes no desaprovecharon la ocasión. 
Dijeron, por ejemplo, que era ilusorio que el rector planteara aumentar la matrícula de alumnos, si las 
instalaciones de la Universidad eran insuficientes para albergar a un alumno más. Otro académico lo 

increpó sobre los motivos para incorporar a nuevos funcionarios traídos desde Aguascalientes con sueldos 
exorbitantes, al tiempo de plantear la conveniencia de una auditoría al área de recursos humanos. 

Los reclamos no pararon ahí, pues los académicos cuestionaron la ausencia de incentivos para 
investigación, frente a lo cual el rector Jorge Guillén sólo expreso: “por ahora no tengo nada que 
ofrecer”. 
Ya para terminar, el rector —quien el próximo 30 de junio cumplirá un año al frente de la UTP— presentó al 
nuevo secretario académico de la institución Sergio Aguilar, también de Aguascalientes, que fue 

recibido con una tremenda rechifla. 
*** 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Trivia: 
¿Qué presidente municipal de Puebla se presentó el pasado lunes a las oficinas de Telcel, ubicadas en 
Plaza Cholula, al final de la recta, para preguntar si era posible que su número celular estuviera 
intervenido? 
El munícipe le explicó a la señorita que lo atendió que siempre que hablaba vía celular se oía un eco, y 

ruidos extraños como si alguien se colgara en su línea. 
Dos tips: 
Se trata de un alcalde de origen priísta, oriundo de la mixteca. 
Y, paradójicamente, el nombre de su pueblo que proviene del náhuatl significa: “oye ven acá” o ―lugar 
donde se llama a alguien‖. 

 
*** 

Simón dice: 
―Quien se enfada por las críticas, reconoce que las tenía merecidas.‖ 
Cayo Cornelio Tácito (55-125) Historiador romano. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Una de periodistas 
Y el presidente se hizo pendejo 

Llegó a su nuevo trabajo sin el uniforme verde olivo. Lo hizo pensando en las palabras del 
presidente, frases que retumbaban en su cabeza: 

―Agárrelo usted con las manos en la masa; y que el tipo responda por sus trapacerías.‖ 
Órdenes contundentes e irrebatibles. 
Deseos utópicos e ingenuos. 
El general tres estrellas, que en esta historia se llamará Odilón Manríquez, nombre inventado para dejar a salvo 
el orgullo de los nietos del personaje (por cierto importantes en su ámbito), entró al despacho del titular de la 

Dirección General de Tránsito del Distrito Federal. Sin mediar ninguna explicación le soltó la mala nueva: 
―Vengo a suplirlo y me acompañan los auditores que revisarán sus cuentas.‖ 
No había acabado de pronunciar la última palabra cuando entró el equipo que formalizaría el cambio de 
director. 
El trámite fue breve y en apariencia sencillo. 
Veinticuatro horas después Odilón Manríquez convocó a una rueda de prensa con la intención de informar a la 

sociedad los pasos que habría de dar con el objeto de modernizar y moralizar a la dependencia que por 
aquellos días manejaba mucho dinero. 

La conferencia 
Manríquez ingresó a la sala de prensa portando el uniforme adornado con las condecoraciones que reconocen el 
trayecto militar. 
Su entrada produjo un intenso murmullo. 
De entre ese cuchicheo acompañado con las miradas curiosas del personal destacó la voz de Pedro, reportero 

de la fuente: ―Es demasiado uniforme para tan poco cargo‖, dijo poniéndole a su voz la sordina de la 
discreción. 
—Señores periodistas —espetó el militar—: primero quiero que sepan que soy un general de división diplomado 
del Estado Mayor —dijo enérgico mientras sus dedos recorrían chapas, botones e insignias pendientes de su 
chaqueta. Endureció aún más su expresión y soltó—: He llegado a esta dependencia con el firme propósito de 
enaltecer mi carrera y nunca deshonrar el uniforme que porto aunque, como acaba de decir alguno de ustedes, 
lo alcancé a escuchar, sea mucho para el cargo. No habrá concesiones para los policías corruptos; no permitiré 

el coyotaje ni la extorsión; acabaré con el cáncer que corroe las entrañas de esta dependencia. 
Los periodistas todavía no asimilaban las palabras del funcionario cuando éste se retiró sin permitir preguntas. 

―Nunca ningún director había sido tan claridoso‖, se quejó uno de ellos. 
A otros les divirtió el entusiasmo moralizador mostrado por Manríquez. 
Pedro sonreía. 
Concluida la breve conferencia, los reporteros salieron a redactar sus notas con la intención de que la suya 

fuera la principal noticia del día siguiente: 
―Se acabó la corrupción en Tránsito.‖ 
―Fin al cochupo en Tránsito.‖ 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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―Se militariza la Dirección de Tránsito.‖ 
Varios periódicos incluyeron la reacción de los jefes de los mandos medios entrevistados, los que en apariencia 
concentraban y distribuían el dinero de las mordidas: ―Dicen que en Tránsito no hay corrupción‖, ironizó uno de 
los diarios. 
Sólo el rotativo de Pedro manejó los méritos militares del general. 

El general Manríquez quedó más o menos complacido con lo publicado por la prensa. Estaba seguro que el 
presidente de México lo llamaría para felicitarlo. 
―Ahora que llegue a la oficina —aspiró— seguramente tendré la llamada del jefe.‖ 
Con esa ilusión en la cabeza decidió entrar al edificio por la puerta principal que entonces daba a la Plaza 
Tlaxcoaque. Pudo ver así a los coyotes trabajando y a los empleados mirándolo con cierta desazón. El general 

percibió la inquietud y buscó entre los mirones a su secretario particular. No estaba. Pero en su búsqueda 
distinguió a varios de los periodistas que habían participado en la conferencia de prensa del día anterior. 

Pedro se le acercó y atento le dijo: 
—Aquí estamos, mi general, para lo que se le ofrezca. 
El nuevo funcionario entró a su despacho y lo primero que vio fue un paquete sobre la cubierta ahulada del 
escritorio H. Steel color gris rata. 
―¿Qué será?‖, se preguntó mientras rompía la envoltura custodiado por la fotografía oficial del presidente de 
México, efigie que colgaba de la pared más amplia. 
Al descubrir lo que el paquete llevaba dentro, la voz fuerte, estentórea y destemplada del general retumbó en 

muros y canceles de la oficina pública: 
— ¡Secretario! 
El ayudante entró asustado pensando que había ocurrido un accidente. 
—A sus órdenes jefe —dijo cuadrándose en una mala y cantinflesca imitación militar. 

— ¡Tráigame a los periodistas! ¡Pero ya! 
Cinco minutos después los reporteros ya estaban plantados frente al general que parecía haber crecido de 

repente. Manríquez los vio, aspiró profundo y dijo señalando el paquete: 
—Miren ustedes lo que encontré sobre mi escritorio. Es dinero que dejó algún pendejo con la clara intención de 
comprometerme, de corromperme. Voy a investigar y cuando agarre al autor de este atentado, les prometo 
que lo llevaré a juicio. Y si puedo yo mismo fusilaré al cabrón. —Volteó a ver la foto del presidente en turno y 
se justificó con tono más enérgico—. El patrón no tendrá inconveniente. 
— ¿Y cuánto dinero es? —preguntó alguien cuya voz se impuso al barullo de los periodistas. Era el mismo Pedro 
que minutos antes se había puesto a las órdenes del general. 

Manríquez no pudo contestar porque no había contado el dinero. 
—A ver cuéntelo usted delante de todos —ordenó a quien había hecho la pregunta. Y en seguida bromeó—: 
Pero que no se pierda ni un peso, eh… 
El reportero se puso a contar el dinero con la habilidad de un cajero de banco. La suma de los billetes ascendió 

a doscientos mil pesos. 
—Empaqueta bien ese dinero y que los periodistas firmen la envoltura —dijo el general y agregó para su 
improvisado público—: Señores: aquí mismo se guardará el dinero hasta que yo encuentre al hijo de puta que 

me puso esta trampa. 
Ya no hubo preguntas. 
Los reporteros se retiraron sin rechistar 
Al siguiente día, Odilón Manríquez llegó a su despacho para encontrar en el mismo lugar del escritorio otro 
paquete de dinero. Y volvió a convocar a la prensa repitiendo el ritual del día anterior. La cantidad se repitió: 
doscientos mil, ni un peso más ni uno menos. El general se animó a sospechar  —así lo dijo— que el plan 

parecía elaborado por alguno de los funcionarios interesado en corromperlo. 
—Quien haya sido, yo mismo lo llevaré de los huevos al paredón —insistió viendo de reojo la foto del 
Presidente. 
Los periódicos restaron importancia al hecho. Si acaso dos lo refirieron como si se tratase de una anécdota sin 
importancia o de una de tantas corruptelas, las mismas de siempre. ―En Tránsito sigue la mata dando‖, 

garabateó uno de los columnistas del género policiaco. 
Durante el fin de semana el fantasma del paquete tomó su asueto. Pero al martes siguiente ahí, en el lugar de 

costumbre, el general volvió a encontrar la misma cantidad de dinero envuelto impecablemente en papel 
manila. Otra rueda de prensa y el mismo protocolo informativo, incluida la amenaza del general. 
Ya asolas le dijo a Pedro: —El pinche corruptor, quien sea, cada día está más cerca del paredón. Y miró de 
nuevo la foto oficial de Presidente. 
—Mi general, ¿y qué pasará si se esfuma el dinero que tiene guardado? Nadie le va a creer que se lo robaron —



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 08 de Junio de 2012 

 
 

 30 

previno el reportero, quien ya había entrado en el ánimo del general. 
El comentario hizo que el Manríquez cambiara de expresión. 
—¡Ah chingá! Tienes razón —dijo moderando su atemorizante gesto facial—. Mañana mismo aplicamos ese 
dinero a la compra de equipo. ¡Ándale, llévate la primicia! 
La inversión 

Casi dos millones de pesos costaron las motocicletas que adquirió la dependencia. Parte de la compra se pagó 
con el dinero recaudado, el mismo que apareció sobre el escritorio gracias a la constancia del estratega de la 
corrupción. 
El lunes siguiente el general madrugó para llegar a la oficina antes que sus colaboradores. Entró contento y con 
el sabor del triunfo que había obtenido tres días antes. 

―¿Lo sabrá el presidente?‖, se preguntó emocionado durante el sábado y el domingo. Su gusto y satisfacción 
quedaron a medias cuando volvió a encontrar otro paquete sobre su escritorio. Ya no gritó al secretario (quizá 

porque aún no llegaba) pero mandó llamar a Pedro, el reportero que se había hecho su amigo y asesor 
involuntario. 
— ¿Qué hago, Pedrito? Seguramente seguirán llegando los pinches paquetes de dinero —dijo medio 
apesadumbrado y curioso en saber la respuesta de su improvisado asesor. 
—Guárdelo mi general. Deje que pase el tiempo. No diga nada. Después verá usted qué aplicación le da a ese 
dinero. A lo mejor hasta llega a conocer al remitente desconocido y, como lo prometió, lo arrastra de los 
huevos hasta el paredón… 

El general miró con recelo la cara del sonriente interlocutor que también había puesto el ojo en la foto oficial. 
Levantó la ceja y cuando se disponía a decir algo, Pedro continuó: 
—Con todo respeto, Jefe: le recomiendo no hablar del asunto. Los compañeros van a creer que se trata de un 
plan para ocultar algo muy grande. Mejor dese su tiempo. 

—No cabe duda que Dios te puso en mi camino, hermanito —dijo Manríquez—. Haré lo que aconsejas y ya 
veremos de qué cuero salen más correas. 

Fue la última noticia sobre los regulares y misteriosos envíos. Nunca más se supo del ―fantasma del dinero‖. 
Después de muchos años escuché la historia que acaba usted de leer. Le pregunté a Pedro, relator de la 
misma, entonces reportero de la fuente y después dueño de su propio diario: 
— ¿Y qué fue lo que pasó don Pedro? 
— ¿No lo adivinas, verdad? 
—No señor —mentí. 
—Pues yo era el que recaudaba el dinero para posteriormente ponerlo en el escritorio… Mis colegas y los jefes 

me escogieron para corromper al general antes de que acabara con la mina de oro que era la Dirección de 
Tránsito… 
—Es obvio que lo convencieron  —dije tratando de ocultar mi enfado. 
—No sólo eso —aclaró—: el tipo se convirtió en el más corrupto director que haya tenido la dependencia. Él fue 

el mecenas de mi periódico —confesó orondo poco antes de que el coñac lo noqueara. 
Hasta aquí esta triste e inconclusa historia sobre la supuesta lucha contra la corrupción, cuyos paladines casi 
siempre salen derrotados… o millonarios. 

Es obvio que el presidente de México se hizo pendejo y que el general le vivió eternamente agradecido. Igual 
que el periodista que se convirtió en millonario. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35464:una-de-periodistas&Itemid=333 

 
(Raymundo García García) 
 
¿El anuncio de una derrota electoral?  
La elección presidencial de este año lleva en sus entrañas varios factores que la hacen diferente a 
las anteriores, y si bien es cierto que ninguna elección puede ser igual a otra, siempre existen 

elementos coincidentes frente a nuevos que marcan y definen cada proceso. La competencia por la 
presidencia de la república en nuestros días, para empezar es diferente a las anteriores porque se 

lleva a cabo con una nueva legislación, que si bien fue aplicada en la elección intermedia de 2009, 
es la primera ocasión que se aplica para elegir presidente y senadores, con sus particularidades en 
materia de propaganda y sobre asignación de votos para el caso de los plurinominales. 
La coincidencia general es que como sucedió desde las elecciones presidenciales de 1988, la principal disputa 

es tripartidista, fenómeno que es plausible  por la multiplicación de identificaciones ideológico-partidistas, pero 
que al mismo tiempo complica la lucha, ya que no es lo mismo una confrontación bipartidista como las que 
miramos en los Estados Unidos, o como la elección reciente en España y Francia, en donde no obstante de una 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35464:una-de-periodistas&Itemid=333
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participación multipartidista, la confrontación se da entre dos fuerzas políticas. En España PP vs. PSOE y 
Francia PSP vs. RPR, por citar ejemplos altamente competitivos. En México eso no es posible y la construcción 
tripartidista en el último cuarto de siglo nos muestra que mientras las izquierdas unidas jalan hacia un 
extremo, la derecha hacia el otro, el centro  que juega con dos bandas adheridas, una de derecha y otra de 
izquierda, ambas pragmáticas y nada radicales, hacen esta línea sobresalga con un doble discurso para las 

ambas populares y para las elites económicas. 
En las elecciones presidenciales del 2000, el discurso de Vicente Fox fue capaz de conciliar ambas alas, rebasar 
al candidato del PRI y continuar su ascenso hacia el triunfo electoral. Mientras que en las elecciones del 2006, 
al ascenso del discurso populista había posicionado al candidato de las izquierdas, vislumbrándose una real 
amenaza para un retroceso histórico. En ese camino el PRI – partido creador del Estado neoliberal mexicano- 

no podía confrontar directamente al candidato del PAN, ni al candidato de las izquierdas, porque había entrado 
a la contienda con una fractura institucional – la creación del PANAL, nacido de las extrañas tricolores 

aglutinados en el SNTE-. De ahí que la confrontación se tornó bipartidista en la recta final de la campaña, con 
el triunfo apretado del PAN. La izquierda mostró homogeneidad en medio territorio nacional del centro sur  al 
sureste. El estado de puebla quedó como un lunar azul. Claro las encuestas daban un empate entre AMLO y 
Calderón durante todo el mes de junio. 
Este 2012 es muy diferente. El movimiento por la paz con justicia y dignidad que pudo haber sido de canal de 
relanzamiento del Peje, no aceptó partidizarse; el movimiento disidente magisterial se movilizó muy tarde, pero 
con una disminución en relación al 2006; los movimientos sociales pervivientes dentro del arrollador 

neoliberalismo a pesar de sus gritos, estos no se escuchaban hasta que aparecieron los machetes y voces en la 
Ibero. El 131 reconvertido en 132 se ha convertido en el instrumento apropiado para el candidato de las 
izquierdas, pero  no obstante la velocidad de su organización y penetración parece que será tomado muy en 
cuenta para impulsar políticas públicas en el nuevo sexenio, porque para relanzar una campaña ganadora de 

Andrés Manuel, llega demasiado tarde. 
Las encuestas no se mueven –salvo la que AMLO dice que lo pone 2 puntos sobre EPN, pero no está registrada 

en el IFE, la de reforma, que lo acercó 4 puntos al candidato puntero; todas le dejan por debajo del primer 
lugar a una distancia  entre 14 a 20 puntos. Con un PRD dividido en Tabasco, un discurso antineoliberal y sobre 
todo con una descalificación de las instituciones electorales, adelantando guerra negra y fraude electoral, 
apoyado por un movimiento de jóvenes muestra rasgos de intolerancia. AMLO simplemente ha empezado a 
justificar el contexto de una derrota más; para superarla ya está convencido de que su lucha política es un 
apostolado. Y desde ese apostolado seguirá predicando su concepción de país y de mundo, pero no como titular 
del Poder Ejecutivo Federal. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35467:%C2%BFel-anuncio-de-una-derrota-
electoral%3F&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Misterioso Caso de Leydi Madalyn 
Qué cosas tan extrañas suceden en el mundo del sistema judicial de Puebla. 

Y es que una investigación oficial en curso empieza a develar peligrosas e importantes relaciones de poder 
que las prisas, o las inercias, han dejado un tanto ocultas. 
Burdos conflictos de interés que ponen en evidencia -una y otra y otra vez- qué tan podrido está el poder 
encargado de administrar la ley en el estado. 
Resulta que en el transcurso de los ya innumerables litigios que sostiene el empresario Ricardo Henaine Mezher 
contra el gobierno de Puebla ha salido a la luz un extraño personaje con extrañas habilidades, entre ellas la 
de la omnipresencia. 

Se trata de Leydi Madalyn Vargas Escalona. 

¿Quién es esta mujer? 
Oficialmente, según documentos a la vista, se ha ostentado como una de las abogadas de Grupo Rihemez S.A. 
de C.V., Inmobiliaria Hena S.A. de C.V. y Futbol Soccer S.A. de C.V., las empresas del citado Ricardo 
Henaine Mezher. 
Como tal, Leydi Madalyn ha promovido una serie de amparos ante diversos Juzgados de Distrito buscando, 
como es natural, la protección de la justicia federal. 

En todos ellos, invariablemente se ha acreditado bajo la cédula profesional 5713068 y un solo domicilio 
convencional: el ubicado en Avenida Reforma Sur 160-B, colonia La Paz, de la ciudad de Puebla. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35467:%C2%BFel-anuncio-de-una-derrota-electoral%3F&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35467:%C2%BFel-anuncio-de-una-derrota-electoral%3F&Itemid=334
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Hasta ahí no hay ningún problema. La abogada es libre de representar, o dejar de representar, a quien guste y 
mande, en el ejercicio de su profesión. 
El conflicto surge cuando la misma Leydi Madalyn Vargas Escalona aparece involucrada, también como 
representante legal, en los litigios de otro personaje más que singular: el ex juez Enrique Romero Razo. 
Uno de los documentos en específico –que hoy se publican- no deja lugar a dudas. En él se señala, textual: 

“CIUDADANO JUEZ DE DISTRITO EN TURNO. 
LICENCIADO ENRIQUE ROMERO RAZO, por mi propio derecho y señalando como domicilio para recibir todo tipo 
de notificaciones, el ubicado en AVENIDA REFORMA SUR NÚMERO 160-B, colonia La Paz, de esta ciudad, 
autorizando para que en mi nombre y representación las reciban; así como en términos amplios del artículo 27 de 
la Ley de Amparo a los Licenciados en Derecho LEYDI MADALYN VARGAS ESCALONA, con número de cédula 

profesional 5713068 registrada ante los tribunales de circuito y juzgados de distrito con el número de registro 
único 111509…” 

La pregunta es obligada: 
¿Qué hace esta mujer como abogada, al mismo tiempo, de Ricardo Henaine Mezher y de Enrique 
Romero Razo? 
Del mismo Enrique Romero Razo que en hace unos meses saltó a la fama porque, entre otras cosas, se aventó la 
aberración jurídica de dictar una “medida cautelar” para otorgarle al mismísimo Henaine la administración del 
equipo Puebla.Un espinoso asunto que, por cierto, terminaría por revocar otro juez, Ruperto Leonardo 
Treviño Musalem, al que misteriosamente le depositaron un cheque por 1.2 millones de pesos de Paco Bernat 

y luego lo publicaron como si éste hubiera sobornado al citado Treviño Musalem. 
El escándalo, como se recordará, le costó a Romero Razo dejar de ser juez, pero eso es lo menos importante. 
Lo verdaderamente trascendente es la clara, obvia, hasta burda simbiosis entre Henaine y Romero Razo, 
unidos en secreto (bueno, ya no) por una misma abogada que, en el colmo del cinismo, señala el mismo 

domicilio para oír y recibir notificaciones en ¡documentos oficiales! 
Mucha hebra va a salir de este círculo perverso. Temas como tráfico de influencias, corrupción, chantajes y 

falsificación, estarán sobre la mesa. 
No se pierda el próximo capítulo de esta bonita telenovela: El Misterioso Caso de Leydi Madalyn. 
Pronto, en cartelera. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/leydi-1-001.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/leydi-2-001.jpg
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*** 
El líder charrito del sindicato de trabajadores del ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, volvió a 
las andadas. 
No sólo ha sido capaz en los últimos días de instigar a sus huestes para golpear a reporteros que osan exhibirlo 
como lo que es: un chantajista profesional. 
También arremete nuevamente contra el gobierno municipal, al que quiere doblegar mediante 

manifestaciones y paros que sólo obedecen a su agenda político electoral: es porrista de los priístas Enrique 
Doger y Manuel Bartlett. 
Israel Pacheco es el único dirigente sindical que en estos tiempos se atreve a exigir un aumento salarial de ¡dos 

dígitos! (de 15%, para más señas), más toda clase de prestaciones y beneficios (nada más pretende 450 nuevas 
plazas y modificaciones a 170 cláusulas del contrato colectivo de trabajo). 
No por nada ya le declararon ilegal el emplazamiento a huelga que, en su terquedad, presentó quien insiste en 
mezclar la coyuntura electoral con los asuntos de su sindicato. 

Quizá por eso este jueves andaba lloriqueando por los pasillos del ayuntamiento y jurando que se las van a 
pagar. 
El gobierno ha garantizado la prestación de los servicios públicos a los ciudadanos, se le pase o no el berrinche a 
Israel Pacheco, quien ciertamente tuvo comiendo de su mano a Luis Paredes, Enrique Doger y sobre todo 
Blanca Alcalá, pero esta vez, con Eduardo Rivera, se ha topado –y se seguirá topando- con pared. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 (Juan Manuel Mecinas) 

 
Dinero, poder y medios en Puebla  

El Gobierno del Estado de Puebla ha hecho públicos los montos erogados por concepto de difusión desde el 
2008 y hasta el 2011.  
De la publicación de datos se desprenden dos cosas, como mínimo: 
1. Que el Gobierno del Estado gasta mucho en difundir su imagen y no sabemos si lo hace de la mejor 
manera. Es claro que un gobierno debe dar a conocer lo que hace, pero nadie ha dicho que los medios de 

comunicación sean la vía exclusiva para lograrlo. Hoy, por ejemplo, las redes sociales cumplen un rol mucho 
más efectivo que los tradicionales medios de comunicación. Y un gobierno que las aproveche eficientemente 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/leydi-3-001.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/leydi-4-001.jpg
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puede trascender más, gastando menos. 
2. Que el Gobierno debe ser más transparente. Es deseable que el corte de caja se hubiese hecho hasta 
mayo del 2012. Además, no basta con haber dado a conocer cifras, si no se acompaña con la letra pequeña: 
exactamente para qué se pagó cada peso erogado. De nada nos sirven las cifras globales. Mejor dicho: nos 
sirven de muy poco. Lo importante sería conocer cuánto vale un comercial en cada uno de los medios, cuánto 

una entrevista, cuánto un reportaje. Eso nos daría la trascendencia de lo gastado: pasar de la cantidad a la 
calidad; valorar realmente lo gastado. 
3. Que los medios de comunicación se beneficiaron del marinismo. Muchos lo criticaban, pero estiraban la 
mano. La razón: es más fácil ―hacer periodismo‖ a costa del erario estatal. Mucho más complicado es hacer 
periodismo sin recursos, con inteligencia y con estrategias. Pero hoy algunos medios se rasgan las vestiduras y 

piden mayor transparencia (lo que es deseable) pero nada dicen de ser ―mejores medios‖. La impresión general 
es que acusan porque el cambio de administración les ha perjudicado en lo que más les duele: el dinero. 

Como muchos comentamos, esta es la radiografía de los medios en puebla. No hacen periodismo: son, si 
acaso, comunicadores.   
El periodismo les queda lejos.   
Hay sus excepciones.   
Esas, las excepciones, son pájaros que vuelan en solitario. Los demás son buitres que huelen la carroña.  
 El dinero les atrae y exhibe su naturaleza: simples aves rapaces, al servicio del poder. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137 
 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que por la solicitud de una periodista a la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) el gobierno 
del estado ordenó, a través de la Dirección de Comunicación Social, entregar la información del gasto 

gubernamental en publicidad. 
:Que el mandatario poblano Rafael Moreno Valle negó que la difusión en internet del gasto denominado ―inversión 
en difusión del gobierno del estado de Puebla‖ se trate de una ―filtración‖ y corresponde a información oficial y 
verificable. 
La mayor inversión del gobierno en medios de comunicación se canalizó a electrónicos como radio, televisión y 
portales digitales para mejorar la maltrecha imagen de la entidad poblana.  

Mientras en 2008 el 90% se destinaba a medios de comunicación local y 10% a nacionales, en 2011 el porcentaje 
se revirtió con 65% a medios nacionales y 35% a los locales. 
:Que tras una intensa agenda de trabajo el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, aprovechó su retorno de 

España para reunirse con sus familiares y festejar su 53 aniversario. 
Agüera tenía motivos para celebrar porque desde Cancún recibió el reporte de los refuerzos del equipo de futbol 
Lobos, que va con todo en la liga de ascenso en la próxima temporada en calidad de subcampeón.  
:Que Miguel Torruco Marqués, José Agustín Ortiz Pinchetti y Rogelio Ramírez de la O, como representantes de 

AMLO; Raúl González Apaolaza, representante de Enrique Peña Nieto y Salvador Sánchez, de Gabriel Quadri, 
participarán hoy en el Foro Económico. 
El encuentro es auspiciado por la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior 
(AUIEMSS) y se realizará a las 10 horas en la 3 Oriente 1611, Col. Azcárate.  
:Que los rectores de las universidades privadas pretenden que los candidatos presidenciales suscriben 10 
compromisos en materia de educación superior para convertirlos en políticas públicas. 
Piden que se declare la educación como prioridad nacional; que a las IES privadas se les dé rango de interés 

público; mejoren oferta educativa; equidad normativa y legal 
Financiamiento preferencial en bancos; contra inequidad; contra discriminación a alumnos y su ingreso al IMSS; 

acceso gratuito a internet; bibliotecas públicas –impresas y digitales– y generar figura laboral a egresados. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149767 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
¿Embestida o transparencia? 
¿A quién le preocuparía que los tres niveles de gobierno transparenten el gasto destinado a la publicidad 
gubernamental?, sólo a quienes le han apostado a la opacidad y a los negocios turbios. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149767
http://impreso.milenio.com/
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Las empresas certificadas en sus respectivas audiencias y tirajes teóricamente no tendrían de qué preocuparse si 
un gobernante informa cómo y con quién invirtió el dinero aportado por los contribuyentes. 
¿Publicar el gasto en medios impresos y electrónicos es una embestida contra la prensa?, la respuesta es no; 
quienes opinan en sentido contrario traicionan su exigencia de la rendición de cuentas de los gobiernos. 
Al inicio de la gestión del gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez el portal e-consulta publicó los monto y la 

razón social de las empresas editoriales que recibieron el pago anual de facturas de publicidad, ¿se trató de una 
embestida contra la prensa? Informar a la sociedad poblana del gasto anual gubernamental es un acto de 
congruencia, ¿pero hasta cuándo licitarán los contratos de publicidad para impedir el favoritismo? 
De acuerdo con la información publicada por el gobierno de Rafael Moreno Valle respecto del gasto en publicidad 
gubernamental no debe ser la excepción de la regla ni una concesión graciosa a la sociedad. 

Sólo quiénes mantuvieron beneficios económicos ilegales por razones políticas o de negocios turbios pueden 
escandalizarse por la publicación de los respectivos montos de los contratos comerciales en los gobierno de Mario 

Marín Torres y Rafael Moreno Valle. 
Pero, ¿cómo se pueden justificar pagos por $40 millones en facturas a nombre de una persona física? 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149763 
  
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Las paradojas del #yosoy132 

Muchos comentarios se han vertido sobre el movimiento juvenil surgido hace un par de semanas como producto 
de la polémica visita de Enrique Peña Nieto a la Universidad Iberoamericana en la ciudad de México. Sí, el ya 
famoso #yosoy132. 
A quién se le ocurrió, es un enigma. Pero de que fue una buena estrategia lo fue: era hora de darle un buen 

abollón a la campaña de Enrique Peña Nieto que hasta entonces navegaba sin mayores problemas. 
Pero eso de decir que son apartidistas es completamente falso: son antipeñanietistas. 

Dos paradojas evidentes: primero, que el movimiento #yosoy132 promueve a miles de jóvenes para ser 
observadores electorales. Y seguramente lo lograrán. Y eso significará que habrá una elección observada con 
microscopio por todos ellos. Miles y miles de observadores de anomalías y hasta cazamapaches. Perfecto. 
El detalle está en que si se confirmaran las tendencias y ganara Enrique Peña Nieto, esos miles de observadores 
(y opositores al mexiquense)… en realidad lo estarán legitimando, pues no podrán decir que hubo fraude en la 
elección, ya que ellos mismos estarán protagonizando los comicios más vigilados de la historia ¿Qué no se dan 
cuenta? 

Segundo. ¿Y después del 1 de julio… qué? Muchos en un año o dos saldrán de las universidades. Y se convertirán 
en empleados, empresarios, profesionistas, causantes de impuestos que votarán por el candidato de sus 
preferencias… y serán criticados por unos malvados jóvenes universitarios que les dirán que son manipulados y 
que no saben decidir en forma inteligente. 

Sí, todos dejarán de ser ―jóvenes‖ en dos, tres o cuatro años. A ver si sigue existiendo el mentado movimiento. 
¿O para entonces sus líderes serán jovenzuelos cuarentones? 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149765 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
La falsa transparencia del gobierno de Moreno Valle 
De manera sorpresiva, paro sobre todo anacrónica y autoritaria el jefe del Poder, Ejecutivo, Rafael Moreno Valle 
Rosas, celebró el Día de la Libertad de Expresión, en donde presumió encabezar una administración transparente 

y respetuosa de los periodistas; lo cual es mentira, ya que está al frente de un gobierno que sigue los mismos 
estándares de opacidad que sus antecesores del PRI y es el mandatario que ha tenido la peor relación con un 

importante sector de medios de comunicación locales, sobre todo los impresos y de internet, a los que busca 
intimidar y desaparecer.  
El mandatario quiso presumir que inauguraba una nueva etapa de transparencia del gobierno al dar a conocer los 
montos de los convenios que el Poder Ejecutivo tuvo con cada medio de comunicación, en los tres últimos años 

de la gestión de Mario Marín, y el primero del actual sexenio. Pero ese hecho es una ―cortina de humo‖ y un acto 
de simulación. 
Los listados del gasto en comunicación social se dieron a conocer para buscar acabar con el escándalo que se 
generó por la compra que hizo el gobierno del estado de un costoso helicóptero –marca Augusta y modelo Grand 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149763
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149765
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New– sin licitar e informar a la opinión pública. Además de que se ocultó las bitácoras de los viajes que se hacen 
con las aeronaves del Poder Ejecutivo. Trascendió que funcionarios están buscando construir una versión de que 
el aparato se adquirió a créditos o es subarrendado para esconder la forma real en que se obtuvo la nave, la cual 
es de uso personal de Moreno Valle. 
Este asunto pasó por doblegar a los consejeros de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), para 

que de manera poco transparente u coherente, desecharan el recurso por el cual habían exigido al gobierno 
informar todo lo relativo a la compra del helicóptero. Este cambio de 180 grados se dio luego de que empezó una 
auditoría del Poder Ejecutivo y del Congreso –controlado por el gobernador—a la CAIP. Es decir se aplicó el 
―garrote político‖ a una instancia que buscaba actuar con independencia y autonomía frente al gobierno. 
Y antes del helicóptero, el administración morenovallista enfrentó severos cuestionamientos por los gastos 

suntuosos que hubo para organizar los festejos del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, que al final se 
tradujeron en una vía disfrazada para promocionar al gobierno del estado durante el actual proceso electoral, 

pese a que la ley en la materia lo prohíbe. 
Tal parece que por eso hay un marcado interés desde las altas esferas del Poder Ejecutivo de silenciar a la CAIP, 
de seguir doblegando a sus conejeros, para evitar cuestionamiento en futuros acontecimientos en que haya un 
uso opaco y abusivo del gasto público por parte del gobierno. 
No sería raro que en fechas próximas se busque –si es que no ya se hizo– seguir ejerciendo presión contra la 
CAIP para que acabe siendo un organismo de ornato, tal como lo es la Comisión de Derechos Humanos del 
Estado de Puebla, la cual sirve para fingir que existe una instancia para combatir los abusos de autoridades, pero 

en realidad no sirve para nada. 
En lo relativo a la difusión de 11 hojas de información con los convenios y montos que han existido entre el 
gobierno del estado y los medios de comunicación, del año 2008 al año 2011, solamente alguien ajeno al tema se 
cree el cuento de que es un verdadero acto que servirá para transparentar la relación entre el Poder Ejecutivo y 

la prensa.  
En primer lugar porque esa información oficial no incluye todos los beneficios económicos a los que se hace 

acreedores los periodistas o medios de comunicación que son consentidos por el gobierno en turno. De sobra es 
sabido que para varias empresas periodísticas de Puebla su negocio no es la venta de periódico o revistas que se 
hace por medio de los voceadores, sino los contratos de otros impresos y de campañas de publicidad, los cuales 
no son rubros que aparezcan en los convenios. 
Tampoco en esa información aparece los beneficios económicos que han obtenido varios empresarios de los 
medios de comunicación que se han metido de constructores y que han conseguido, de manera preferencial, 
contratos de obra pública.  

En segundo lugar, sí fueran ciertas las palabras de Rafael Moreno Valle Rosas de que su gobierno es 
transparente, aclararía por qué su gobierno ha dado un trato preferencial a las empresas Televisa y Televisión 
Azteca, que de acuerdo a la información dada ayer, se les destinó en el primer tramo del actual gobierno 
contratos por 112 millones de pesos. 

Y acorde a lo antes mencionado, es fundamental destacar que lo aparecido en esos listados no son los únicos 
ingresos que ambas compañías han tenido en la gestión de Moreno Valle Rosas. 
En la información oficial que ayer se difundió –y previamente se entregó de manera exclusiva a dos periódicos– 

no se incluye los beneficios de la organización del evento Espacio de Televisa, ni el costo real de los programas de 
cocina y de espectáculos que se han usado para promocionar la imagen personal del mandatario. Ni mucho 
menos se agrega lo relativo a la donación de un predio para construir un CRIC, ni los fondos que la marca de 
Emilio Azcárraga Jean recibe anualmente para garantizar el funcionamiento de ese centro de atención para niños 
con discapacidad. 
Lo mismo pasa con Televisión Azteca. En la información de ayer no se dice nada del dinero público que se uso 

para la Ciudad de las Ideas y la entrega en comodato la ex fábrica de la Constancia. De igual manera se ignora 
por qué la empresa de Ricardo Salinas Pliego, mediante una fundación, está involucrada en el proyecto con el que 
se quiere construir las Ciudades Rurales. 
Sí fueran ciertas las palabras de Moreno Valle Rosas de que en Puebla el único límite para la libertad de expresión 
es la ley, no tendría castigados a los medios críticos –entre ellos a La Jornada de Oriente– cortándoles el 

financiamiento y sobre todo, habría derogado los llamados delitos de prensa. Pero al revés, al inicio de su 
gobierno promovió una reforma para que esos ilícitos se convierten del ámbito civil y se pueda provocar la 

quiebra de empresas periodísticas con fallos judiciales que impongan altas sanciones económicas. 
Al final lo más burdo de lo que pasó ayer es que Moreno Valle parece ignorar que desde el sexenio de Vicente Fox 
se dejó de festejar este día la ―libertad de expresión‖ por ser una fecha ominosa.  
El primer festejo del día de la ―libertad de expresión‖ se hizo el 7 de junio de 1951 ante el presidente Miguel 
Alemán Valdés, a quien un grupo de 128 directores de medios de comunicación, encabezados por José García 
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Valseca, le fueron a agradecer las facilidades para acabar con la escasez de papel periódico y las facilidades para 
comprarlo, que en unos casos era regalado. 
Desde entonces, cada sexenio se usaba esa fecha para que los propietarios de los medios de comunicación más 
cercanos al presidente en turno le dijeran que era el mejor mandatario en materia de libertad de expresión. 
Parece que el actual gobernador busca que a lo largo del sexenio los medios consentidos sean lisonjeros y le 

agradezcan el ―respeto a la libertad de expresión‖. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-falsa-transparencia-del-gobierno-de-moreno-
valle_id_8934.html 

 
(Editorial) 

 
Transparentar explicaciones 
La presidente de la Asociación Mexicana para el Derecho a la Información (Amedi) capítulo Puebla, Lilia Vélez 
Iglesias, consideró que la Comisión de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (CAIP) debe 

explicar cuáles fueron los criterios que siguieron los comisionados para cambiar su postura, de 180 grados, a la 
hora de resolver los últimos recursos sobre el gasto ejercido por la administración de Rafael Moreno Valle en la 
adquisición de un helicóptero último modelo para uso exclusivo del mandatario. 
La demanda de la representante del organismo civil es pertinente, porque la actuación contradictoria de los tres 
comisionados de la CAIP ha dejado mucho que desear. Hasta hace poco, no obstante las vicisitudes y fallos 
controversiales, la Comisión se había distinguido como una institución independiente y autónoma que demostró 
en muchos casos con creces que estaba colaborando de forma efectiva en la transparencia y la democratización 

de la entidad. 
Sin embargo, la actuación de la CAIP en el caso de la aeronave del mandatario estatal parece dejar el mal sabor 

de boca de que el organismo público quedó sometido. 
Es inminente el riesgo de que la CAIP termine convirtiéndose en un elemento de mero ornato para el poder 
público, como sucede con la Comisión de Derechos Humanos de Puebla, la cual, a pesar de tener facultades 
legales y recursos para ejercer su potestad, guarda un silencio ominoso en casos de abusos contra ciudadanos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transparentar-explicaciones_id_8930.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• El mensaje por la Libertad de Expresión 
• Agradecimiento a Presidenta del DIF  
• Los espectáculos “electorales” 

En el encuentro que ayer por la mañana tuvo el gobernador del Estado con los representantes de los medios de 
comunicación, sin duda que existen aspectos a resaltar como el hecho de que en Puebla no se corren los 
mismos riesgos para ejercer la profesión como existen en otras entidades, donde ya suman varias víctimas. 

Incluso aseguró que en Puebla el único límite al ejercicio periodístico es la ley y a cualquiera que atente contra 
un periodista, se le aplicará todo el peso de la ley. 
Otro aspecto relevante fue la presentación de una encuesta telefónica donde se aprecia la mejora en la imagen 
del Estado de un 15 por ciento ante el resto del país, luego de la intensa promoción que se hizo desde el inicio 
de la presente administración y para lo cual se destinó una importante partida del presupuesto asignado a 
comunicación social desde el sexenio pasado. 
El gobernador dijo ante los comunicadores, concesionarios y dueños de medios de comunicación, que esta 

mejora se reflejará pronto en nuevas y mejores inversiones para el Estado. Hacemos votos para que así sea 
por el bien del estado y de todos quienes aquí vivimos. 
En este contexto, agradecemos las atenciones de la señora Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del 

Patronato del Sistema Estatal DIF, quien se tomó la molestia de enviar una misiva con motivo del día de la 
Libertad de Expresión. 
Justo la víspera de la realización del segundo y último debate entre los aspirantes a la Presidencia de la 

República, este fin de semana se estrenará en las salas del país la película ―Colosio, el asesinato‖, donde se 
recrea la historia que todos conocemos y donde se reflejan las graves deficiencias del sistema penal y de 
justicia en el país, el cual por cierto no cambió cuando el PAN llegó al poder hace 10 años. 
Sin embargo, no es casual la fecha del estreno donde se revivirán los amargos momentos que pasó la familia 
del ex candidato a la Presidencia de la República y las teorías que entre la gente corrieron sobre el autor 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-falsa-transparencia-del-gobierno-de-moreno-valle_id_8934.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-falsa-transparencia-del-gobierno-de-moreno-valle_id_8934.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transparentar-explicaciones_id_8930.html
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intelectual de ese magnicidio que sin duda, marcó la historia política de México y con la carga de desprestigio al 
PRI. 
Por el momento, el candidato Enrique Peña Nieto ya ha declinado el llamado que hizo el movimiento 
―yosoy132‖ a todos lo candidatos para un debate por internet, claro bajo sus propias reglas y teniendo la 
sartén por el mango, pues luego de declararse anti-peña y a favor de Andrés Manuel López Obrador, es lógico 

adivinar las intenciones de este grupo de jóvenes. 
CONFETI…Y para el lunes, otro acto de ―campaña‖ a favor de AMLO…Justin Bieber el ídolo juvenil del momento 
ofrecerá concierto gratuito en el zócalo de la capital del país…se esperan 200 mil personas, aunque, quizá no 
todas voten…pero lo importante será que es protagonizado por el gobierno capitalino del perredista Marcelo 
Ebrard. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4543 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

MARRULERO Y MAÑOSO, COMO SIEMPRE, EL ANTIDEMÓCRATICO RANCHERO FOX DE SAN 
CRISTÓBAL  
Aunque para muchos millones de mexicanos que siguen atentos al desenvolvimiento de la contienda, nada 
quieren saber de las encuestas que practican las empresas para calificar la presencia de los presidenciables, 
que por influencias, pagos de espacio o intereses de grupos, se publicitan en todos los medios de 
comunicación, en tanto un buen número más de connacionales se queda con la satisfacción que le causa el 
manejo de las preferencias, porque sí es priísta, es natural que si la encuestadora dice que PEÑA NIETO, 

supera por el doble a sus dos rivales más peligrosos, aplaude por necesidad; si otra dice, que LÓPEZ OBRADOR 
gana ampliamente en Puebla, brota la resaca agresiva e indignante y, si una más, dice que VÁZQUEZ MOTA es 

la que puntea, pues el conservadurismo criollo que por historia se conoce y hasta se le califica como católico, 
apostólico y remono, perdón, romano. 
Pero el que no tiene perdón de Dios, es el ranchero de San Cristóbal, VICENTE FOX QUESADA, quien casi está 
seguro que algún buen samaritano pedirá para él la construcción del monumento al ―Apóstol de la 
Democracia‖, en el cerro del cubilete. O acaso: ¿No es democracia para él, cambiarse de chaqueta y 

públicamente anunciar que hay que irse al carro del probable triunfador? ¿No es democracia haberle pedido a 
su amigo duranguense MANOLO ESPINO trabajar a favor del candidato del PRI? ¿No es democracia estar don 
Dios y el diablo en los momentos álgidos de nuestra política? ¿No es democracia haber dicho en el reciente 
ayer que vamos a sacar de ―Los Pinos‖ al PRI? ¿Anticipa con su antipatria proceder que está estudiando su 
frase de fin de campaña para lanzarla a la rosa de todos los vientos?: ¡Vamos a sacar a patadas a FELIPE 
CALDERÓN de ―Los Pinos‖!, que sería la ideal, ¿o no?  

Antes de concluir el tema de entrada del escrito de hoy, hay que explicar que PEÑA NIETO toma el caso FOX 
como la regla de oro de los procesos electorales: sumar, sumar y sumar. Con la llegada de otros elementos, 

tránsfugas del metate algunos, de militancia en el PAN y el PRD, como solía decir a los desleales el profesor 
michoacano de izquierda, ESTÉBAN GONZÁLEZ MEJÍA, mejor conocido en Puebla como ―El Pachón•‖ (*). PEÑA 
NIETO, se encuentra en el camino de multiplicar para apuntalar y ya vendrá más tardes las restantes que son 
las de dividir y restar. Bueno, cuando menos eso es lo que dicen los cánones de la política mexicana. 
De todas maneras, el mexiquense no ha salido bien librado de las críticas de sus congéneres priístas porque 

dicen los enterados que no se trataba de echar los cuetes al cielo ni las campanas a vuelo por solo una acción 
que tiene mucho que ver con los panistas que no regalan nada que no tienen conciencia política y que menos 
saben de negociaciones y acuerdos para llegar a un fin. 
Está bien que los azules se vendan y se dejen pintar de otro color, el que más les conviene para el momento, 
pero de eso a que tengan convicciones de ideologías, jamás. 
MÁS ENTEREZA PARA COMBATIR EPIDEMIA DE LA ENCUESTITIS   
Pocos de los miles de interesados en el tema las encuestas son los que han hecho caso omiso de comentar lo 

que el domingo pasado en ―La Jornada‖, declaró a la reportera FABIOLA MARTÍNEZ, la consejera del Instituto 
Federal Electoral, MARIA MARVÁN LABORDE, quien entre otras cosas dijo que ―el crecimiento extraordinario en 

el proceso electoral en curso, las encuestas se han convertido en un elemento de propaganda y difusión de 
datos que no corresponden a la realidad‖. No mostró temor a la a la resaca que puedan tener sus declaraciones 
en los medios. Abordó con franqueza aspectos que no por conocidos causaron inquietud por las verdades que 
vertió y que tuvo en sus compañeros el poblano ALFREDO FIGUEROA y LORENZO CÓRDOVA, amplio respaldo a 

sus apreciaciones. Ambos manifestaron su preocupación por la creciente publicación de supuestas tendencias 
de votación con serias deficiencias metodológicas.  
Parte de lo que hoy se relata en segunda instancia aprovechando otras aristas que el tema depara, destaca el 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4543
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hecho de que consejeros piden a los ciudadanos que desconfíen de una encuesta que no presente base de 
datos, tasa de rechazo, , el tamaño de la muestra o el margen de error. ―Buena la decisión de que no sea el IFE 
el que deba calificar la calidad del trabajo de las encuestadoras y se limite a mostrar elementos para que los 
ciudadanos evalúen. 
REDOBLA EL PRI  SUS TAREAS PARA GANAR EN PUEBLA 

Aunque en el fondo sigue habiendo animadversión entre los priístas, HÉCTOR HUGO OLIVARES VENTURA, el 
delegado del CEN del PRI que vino a poner orden en la casa, busca que los cuatro distritos de Puebla se queden 
para las alforjas de ENRIQUE PEÑA NIETO, pero las cosas no están tan fáciles, pese a que se ha intensificado el 
trabajo político en los distritos 6, 9, 11 y 12. 
ENRIQUE DOGER GUERRERO, en el 6, ―hay la lleva‖, aunque no deja de ser difícil alzarse con el triunfo, porque 

en el caso del PAN han aflorado los recursos para ganar la batalla; en tanto en el 9, el caso esta perdido porque 
la candidata ―no prendió‖ pues cuando la llevaron a la competencia la tomaron con los ―chones‖ en el suelo; el 

11, pese al carisma de NANCY DE LA SIERRA ARÁMBURU, las cuestiones se han complicado y no se pueden 
echar campanas a vuelo y en el 12, pese al dinamismo y acciones de PABLO FERNÁNEZ DEL CAMPO, el interés 
de todas las instancias pianistas es llevar al triunfo a NÉSTOR GORDILLO, para que el se quede con la 
representatividad nacional del distrito. Puebla puede cerrar entre 10 y 12, aunque los observadores lo ven muy 
difícil, pues las 16 las pretenden dividir en ―8 y 8‖, lo que el PANAL y los partidos de izquierda no ven justo de 
ninguna naturaleza y se aprestan a la lucha.  
A CUENTA GOTAS 

(*) ESTÉBAN GONZÁLEZ MORENO, fue un aguerrido educador con el compromiso social siempre por delante; 
jamás utilizó la arenga para que la juventud se fuera en aras de la violencia, sino por el contrario, buscó 
siempre encauzar a la chamacada para evitar desmanes en la vía pública, sacaba del Cine Guerrero, Cine 
Constantino y Continental 70, a grupos de jóvenes de su escuela que para irse de pinta se metían en bola al 

cine. Fue un viejo luchador social de izquierda que, para su mala fortuna, fueron los tiempos que a cualquiera 
de ellos le decían ―comunista‖. Fue amigo de MELQUIADES MORALES FLORES y éste, ufano, algún día platicaba 

que por engaños llevó al maestro ESTEBAN a la vieja tienda de ropa de ―La Nueva España‖ del Portal Hidalgo y 
calle 5 de Mayo, donde como regalo del ―Día del Maestro‖, le compró un traje. Fue amigo, de a deveras del 
Presidente GUSTAVO DIAZ ORDAZ, pese a la diferencia de ideologías. Le ofreció llevárselo a México a trabajar, 
pero ―El Pachón‖ que era así de franco, le dijo: ―No mi presidente. No quiero causarle ningún problema. 
Imagínese, que digan que don GUSTAVO tiene un comunista trabajando en su gobierno. Gracias, señor 
presidente. Se lo agradezco en el alma……Ya le comentaré, amable lector, de alguna anécdota que 
protagonizaron el profesor GONZÁLEZ MEJÍA, el licenciado CARLOS FABRE DEL RIVERO, Oficial Mayor de la 

Secretaría de Industria y Comercio con el presidente LUIS ECHEVERRÍA ÁLVAREZ y los periodistas GABRIEL 
SANCHEZ ANDRACA y JOSE BOLAÑOS GÓMEZ…. CESAR JAVIER RAMÍREZ, anuncia que en la BUAP se instalan 
grupos de universitarios de las diversas facultades que son adherentes a ―Yo soy 132‖ y que dentro de sus 
procesos inmediatos está el solicitar su acreditación como observadores electorales para del proceso venidero 

del primero de julio. ―Todo en orden y todo por la democracia‖, dicen los estudiantes….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4544 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Partidos políticos mediocres en Puebla 

Salvo Juan Carlos Mondragón Quintana y José Juan Espinosa Torres, ningún otro dirigente de partido político 
desea ensuciarse los zapatos para meterse de lleno a las campañas y salvar a sus candidatos. 
El líder del PRI Fernando Morales Martínez, está acostumbrado a las fiestas privadas, las comodidades que dan 
los negocios con el poder y la vida de lujos que su padre Melquiades le dio, por lo que para Fernando ya no está 
a su nivel ir a regatear el voto en los cruceros y mucho menos casa por casa. 

Fernando está acostumbrado a hacer política en el DF con políticos nacionales, por lo que desprecia a los 
poblanos que dan el voto para los candidatos tricolores. 

Ni se diga de Gerardo Islas Maldonado, quien de plano prefirió ir el miércoles por la noche a un evento de 
espectáculos, que apoyar a sus candidatos. 
Gerardo fue el encargado de dar a conocer que el pasado miércoles estaba con Pamela y Antonio Banderas, 
mientras los candidatos de su partido de hunden en la mediocridad. 
Gerardo pus, prefiere salir en fotos con Luis Miguel o la gente de la farándula. 
Ni hablar del mercenario llamado Miguel Angel de la Rosa, quien por supuesto que no conoce las colonias de la 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4544
http://www.contraparteinformativa.com/
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periferia de la ciudad y jamás logrará hacer una estructura en favor de sus candidatos. 
De la Rosa solo recibe limosna de su amo y tuvo que conformarse con eso porque no merece más. 
Mucho menos el líder del PT, quien es mejor que no se asome para que no le embarren en la cara su pasado 
marinista. 
Otras más del porro Israel Pacheco 

La actitud del porro sindical Israel Pacheco Velázquez no tiene palabras. 
Ayer sus secuaces agredieron a varios periodistas tras varias preguntas que incomodaron al porro sindical. 
Bastó un movimiento para que sus perros se avalanzaran en contra de los representantes de los medios de 
comunicación. 
Lo que me queda claro, es que las autoridades han hecho todo por evitar castigar a este sujeto que parece tener 

un gobierno dentro de Puebla. 
Sus acciones jamás son castigadas pese al enorme daño que le hace a la sociedad. 

Espero vivir para ver caer a este porro que es muy valiente cuando está rodeado de su gente, pero resulta un 
cobarde cuando se encuentra solo. 
Una trivi:a 
¿Quién es el candidato que se queja de tanta prostitución que hay en Puebla?. 
Un tip: Es el mismo que hace Alianza con su familiar Doña Licha, famosa por tener un centro de prostitución 
mejor conocido como El Madeleine. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Confundido y enredado 

¿A quién le creo? ¿a las encuestas o las pláticas? ¿a la ciencia de la medición o la proclamas de los estudiantes? 
¿a los estudios de opinión o a las calcomanías de los coches que circulan por las ciudades y caminos? ¿A quién 
vamos a creerle? 
Pues la respuesta a cualquiera de las interrogantes, es más que sencilla: a lo que usted quiera. Finalmente, la 
gente quiere creer lo que quiere que pase en este país, con las elecciones cada vez más cercanas. 

Pero de todo lo que acontece, me llama poderosamente la atención la inteligente postura por adelantado del 
mañoso Andrés Manuel López Obrador. Como en su tiempo los panistas: si gano es democracia, si pierdo es 
fraude. 
Anunciar un fraude es una estrategia que busca incrementar el número de votos a su favor. López Obrador ya 
aprendió y sabe que requiere de votos y más votos para consolidar un eventual triunfo presidencial. Si hoy dice 
que habrá fraude, provocará que sus simpatizantes se vuelquen a las urnas a votar por él. Al menos esa sería la 

estrategia en el papel. 
Pero del otro lado están los no menos mañosos. Me refiero a los priistas. Finalmente, López Obrador se formó en 

el PRI y sus asesores también, encabezados por Manuel Camacho Solís y Marcelo Ebrad. Pues bien, los priistas 
también saben de acarreos, de movilización, compra de votos y distribución de despensas y todas esas cosas. 
Los priistas tienen de su lado a otros tantos igualmente mañosos del Partido Nueva Alianza. Otros que también 
son priistas. ¿Por quién van a trabajar los aliancistas? ¿Impulsarán el voto a favor de Gabriel Quadri o de Peña 
Nieto? Quadri no gana y lo peor que pueda pasarle a la maestra Gordillo es que gane López Obrador, porque no 

tendrá puente de plata en público. 
Así es que todo este tema aun está enredado. López Obrador es mañoso como él solo y del otro lado, los 
priistas también saben hacer lo necesario. 
Todos le apuestan al debate de este domingo, hasta Josefina Vázquez Mota. 
El Verdugo 
Dicen los panistas que si pierden el gobierno federal, 200 mil panistas se quedarán sin trabajo. El Verdugo dice: 
¿y se convertirán en delincuentes?. 

Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
AMLO en Televisa / Murió Bravo Monroy 
Sigo en lo mismo. La aduana, lo que se dice la aduana, la aduana, será el domingo… Ese día se enfrentarán 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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los cuatro candidatos a la Presidencia (bueno, en realidad los dos). Ese encuentro es a morir. No habrá 
prisioneros. Lo del miércoles fue un ensayo. Con muy malos compañeros de escena, pero ensayo al fin. 
Yo le sugería al Peje, en mi entrega anterior, que se escudara en aquello de la “república amorosa”, 
para combatir, y contrarrestar las andanadas de los ―medios corruptos‖, como los define él mismo. No me hizo 
caso (nadie me hace caso, en general, sobre todo cuando tengo la razón). Allá el. Ni modo. 

Igual, el AMLO más tradicional, más predictible, estuvo presente en el estudio de Tercer Grado. Dicen que 
Azcárraga Jean, en persona, lo recibió a las puertas de Chapultepec 18. Empezó Leopoldo Gómez, dándole la 
bienvenida y "aclarándole" que Televisa había dado un trato equivalente e imparcial a cada uno de los 
contrincantes. Eso bastó para que Andrés Manuel prometiera entregarle otros datos, diferentes de los 
―oficiales‖. 

Al respecto, como ya lo expresé en alguna colaboración anterior, eso de contar minutos y segundos dedicados 
a cada candidato es una falacia. Lo importante no es el tiempo, como lo cree el IFE y lo cacarea Televisa, lo 

importante es el contenido, el contexto y la forma en la que se trata la información. 
Un Tercer Grado sin el menor chiste. Los “sinodales”  se dedicaron a lanzar ataques más o menos 
certeros (algunos totalmente ridículos) que AMLO, con su experiencia como beisbolista logró batear. Casi todos 
de ―Home run‖. 
Uno de sus mejores golpes fue el que le asentó a Loret de Mola cuando lo acusó de mentiroso. El 
joven yucateco no lograba ocultar su cara roja de vergüenza y se quedó callado el resto del tiempo. Carlos 
Marín prácticamente no habló. Adela Micha gritó. Víctor Trujillo no logró ninguna pregunta interesante. 

Denise Maerker estaba entre la espada y la pared, su voto por AMLO y su cheque en Televisa. 
Bien se quejó Joaquín López Dóriga cuando le pidió a sus compañeros que no lo ayudaran. Ni a ―Juay 
de fraude‖ llegó… Y eso que las formas para hacer tranzas en las elecciones son múltiples y variadas (alguna 
vez trataremos el asunto). 

Andrés Manuel López Obrador, contrariamente a lo que se pudiera inferir por mis comentarios anteriores, no 
estuvo en buena forma. Se le vio apagado, dudoso, quizás nervioso. Ha habido mucho mejores AMLOs en 

la historia reciente. 
Por él, por sus partidos, su movimiento, su proyecto de nación, más le vale llegar mejor preparado y, 
sobre todo, mucho más agresivo al debate del domingo. Que no olvide que tendrá enfrente a enemigos, 
que no contrincantes. 
Ya veremos. 
Adios al profesor 
Falleció el profesor Juan José Bravo Monroy, brillante periodista, enorme maestro, que acuñó una frase 

famosa: ―Entérese sin tener la vista fija‖. Radio Mil lo desechó cuando se fue con la finta y proclamó a Sergio 
García Ramírez candidato del PRI a la Presidencia. Lo chamaquearon, como a muchos, pero a él lo corrieron. Al 
mejor cazador se le va una liebre. 
Tuve la suerte, y el honor, de conocerlo y de intercambiar ideas con él. Un gran hombre, enorme 

profesional. De aquellos que necesitamos en nuestra profesión que cada día se sume más en la mediocridad 
ambiente. 
El profesor (de la escuela Septién García) logró reubicarse en una pequeña estación en Los Cabos, en Baja 

California, donde el clima era más propicio para sus afecciones cardiacas. Allí lo encontró la Parca el pasado 
miércoles. 
Descanse en paz, profesor Juan José Bravo Monroy. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/amlo-en-televisa-murio-bravo-monroy 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Polarización amenaza unidad  

La polarización de la sociedad en el país y concretamente en el estado por las elecciones del uno de julio 

próximo es un tema que preocupa en serio en Casa Puebla y es que los distintos actores políticos a nivel 
nacional han empezado a tomar posiciones que amenazan los intentos de trabajar por la unidad de la entidad, 
más allá de los resultados finales que se den en la jornada y a quien favorezca el triunfo de un candidato o 
candidata a la presidencia de la República. 
Después del uno, viene el dos de julio y la entidad debe seguir trabajando e impulsando el desarrollo más allá 
del partido ganador de las elecciones y por ello el llamado permanente de la autoridad estatal por mantener la 

unidad y evitar que las preferencias electorales paralicen en un momento el trabajo que requiere el estado. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/amlo-en-televisa-murio-bravo-monroy
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Por lo pronto, hay factores externos que lejos están de ser dominados por el poder local y eso contribuye aún 
más a la polarización que se advierte como un riesgo. Por ejemplo ayer una nota publicada en el periódico 
británico The Guardian revela la presunta venta de una cobertura mediática en Televisa para favorecer al priista 
Enrique Peña Nieto, lo que causó revuelo en las redes sociales y colocó el tema como Trending Topic a nivel 
mundial en Twitter. 

The Guardian señala que los mismos programas televisivos en donde se favoreció la imagen de Peña Nieto 
también se utilizaron para desprestigiar al perredista Andrés Manuel López Obrador. ―El diario británico basa su 
nota en presuntos archivos de computadora, formatos de hoja de cálculo y presentaciones en Power Point que 
fueron entregados al diario por una fuente que habría trabajado en Televisa‖. 
Explican que uno de los archivos es una presentación en "Power Point" en la que explícitamente señalan el 

objetivo de evitar que López Obrador ganara la presidencia en 2006. Se detallan planes de Televisa, afirma The 
Guardian, para ayudar al entonces presidente Fox para contrarrestar los daños en su imagen pública después de 

que el panista impulsó el juicio de desafuero del candidato de la izquierda, que incluía un periodo de luto 
nacional por la muerte de Juan Pablo II para distraer la opinión pública en contra del mandatario, es más anota 
que Fox declaró el 8 de abril de 2005 día de luto nacional por la muerte del Papa. 
―El presunto plan para dañar la imagen de Andrés Manuel López Obrador también incluía presentar al 
tabasqueño como "tonto" e "inepto" en el programa de sátira política "El Privilegio de Mandar", además de 
promover historias de crímenes sufridos por estrellas de la televisión en el Distrito Federal, incluidos los 
participantes del reality show Big Brother. Esto con la intención de dañar la imagen del perredista como 

"salvador" durante su gestión al frente del GDF‖. 
A unos días de que se lleve a cabo el segundo debate presidencial que representa una fecha determinante para 
conocer el futuro de la elección y dar luz de quien se perfila para ganar la presidencia de la República, este tipo 
de informaciones pega en la línea de flotación del puntero pues si bien no es masivo abona a la tesis de que se 

prepara un fraude en contra de uno de los contendientes, en este caso López Obrador. 
Esos son los factores exógenos que amenazan la unidad y polarizan a los contendientes y sus partidos con los 

riesgos que implican contra los propósitos de promover el desarrollo económico, que tanto urge para atender la 
pobreza de millones de mexicanos. 
El lunes próximo, después del debate, sabremos los mexicanos que tan polarizados estamos y que tanto riesgo 
corre nuestra unidad. Todo, está en el terreno de los protagonistas. 
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En medio de posiciones encontradas de quienes descalifican como ―radicales‖ a los estudiantes de la Universidad 
Autónoma de Puebla que participaron el martes en el simulacro de elecciones y aquellos que toman los 
resultados como la verdad absoluta, vale revisar los datos duros para saber que en este verano el calor puede 

marear a los extremistas.  
El martes pasado hubo un ejercicio democrático organizado por los estudiantes de las distintas facultades 
universitarias con un solo problema para sus objetivos: están de vacaciones la mayoría porque a los cursos de 

verano se inscriben los menos.  
El voto del martes pasado fue del 7 por ciento de los alumnos y trabajadores de la UAP y de esos el 82 por 
ciento se manifestaron a favor de la izquierda, es decir menos del 6 por ciento de los universitarios todos, en los 
hechos una muestra poco significativa. Nada para quitarle el sueño a nadie y tampoco para lanzar las campanas 
al vuelo, la moneda sigue en el aire.  
@ 

En Puebla, los dirigentes partidistas del PRI ya dan como un hecho que su candidato presidencial Enrique Peña 
Nieto cerrará su campaña en el estado el martes 12 de junio, el problema es que en su primer círculo aún se 
valoraba ayer la posibilidad de trasladar los eventos para el jueves y no sólo llegar a tres ciudades poblanas sino 
por lo menos tener presencia en 7 distritos electorales. 
Los priistas reconocieron que las nueve veces que llegó a Puebla López Obrador, que cerrará campaña el 16 de 

junio en Analco, aumentaron sus simpatías y por ello intentaban ayer ajustar su agenda para que visitara por lo 
menos Izúcar, Tehuacan, un distrito de la sierra y cerrar en la capital, concretamente en el estacionamiento del 

estadio Cuauhtémoc.  
Lo único cierto es que después del debate, Peña Nieto vendrá a Puebla. Eso lo dan como un hecho y les urge, 
aunque también calculaban que su gira abona a favor del marinismo que en corto presume que es la fuente 
económica de la campaña presidencial en el estado y eso poco les conviene. ¿Será?  
@  
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Las secretarías General de Gobierno y de Transportes lamentaron que actores ajenos al gremio de los 
transportistas ―hagan creer a un grupo reducido de mototaxistas que existe la posibilidad de que estos sean 
legalizados, provocando confusión entre ellos y esbozando esperanzas de que puedan prestar el servicio de 
transporte con un vehículo que se encuentra al margen de la Ley‖.  
No hay más, el plazo se termina pero mientras eso sucede el gobierno estatal está dispuesto a  dialogar con 

quienes aún no se encuentran registradas en cualquiera de las alternativas que se ofrecen para solucionar el 
problema, y exhorta al resto a que no se dejen engañar y acudan a la brevedad a la secretaría de Transportes 
para exponer de forma particular su caso y se buscarán una solución.  
@  
 Por no dejar, el panismo poblano anunció ayer que este día llegará a Puebla el presidente del Senado, José 

González Morfín, para promover el voto a favor de su candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota. 
 Existe la idea de que ella ha mantenido puentes de comunicación con López Obrador y aunque está descartado 

que decline ella prefiere a la izquierda que a los priistas, por ello el radicalismo que expresó el miércoles fue un 
comunicado que le obligaron a leer desde la presidencia de la República.  
Sea o no cierta la versión, el panismo se divide y en eso daña las aspiraciones de su candidata que está lejos de 
la recuperación necesaria para pelear con posibilidades para ser la próxima inquilina de Los Pinos. 
http://www.ngpuebla.com/node/26632 
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